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вы нам писали

У елки будет весело

К строительству новогоднего городка 
в Двуреченске подход серьезный. В его 
обустройство, как всегда, включились в 
первую очередь Ключевский завод фер�
росплавов и МУП ЖКХ.

� ЖКХ делает горки и ограду, � рас�
сказывает глава администрации поселка 
Иван Михайлович Цыплин, � а заводчане 
привезли и установили ель, уже по тра�
диции купленную у жителя Двуреченска 
(оплатить помогли спонсоры), будут мон�
тировать освещение и украшать ново�
годнюю красавицу. Работа в мастерской 
Деда Мороза идет полным ходом – игруш�
ки на елку делают школьники. 20 декабря 
компетентная комиссия подведет итоги, 
и авторам лучших игрушек будут вруче�

ны сладкие подарки. Ключевский завод 
ферросплавов, кроме того, покупает уси�
литель и три колокола к нему, так что и 
в праздник, и в новогодние каникулы у 
елки будет весело. Готовимся  к откры�
тию елки, которое пройдет 26 января, се�
рьезно. И программа интересная будет, 
и горячий чай с пирогами. Конечно, все, 
благодаря нашим помощникам – в мест�
ных администрациях денег на проведение 
праздников нет.

Вокруг елки действительно кипит ра�
бота. Ограждение городка будет, как 
всегда, из снега, и представители ЖКХ и 
КЗФ сейчас эту ограду делают. Позднее 
ее раскрасят школьники. Из снега будет и 
большая горка. Вторая – разборная (ме�

талл и дерево) уже, можно сказать, готова 
– только хорошо залить нужно. Впереди – 
изготовление снежных кубов, из которых 
должны быть вырезаны фигуры, но этим 
займутся другие. К открытию должны все 
успеть, � считают рабочие. К ним, кстати, 
проверить, как идут дела, и глава админи�
страции регулярно заезжает, и директор 
МУП ЖКХ, и мастер КЗФ.

Л. Рудакова.

НА СНИМКЕ: новогодний городок для 
земляков делают Андрей Белоусов, Юрий 
Фоминцев, Александр Тюжин, Антон Тока�
чев и Федор Девятых. Они трудятся здесь 
вторую неделю.

Фото автора.
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Как мы 
отдыхаем 
на Новый год 
2011?

Все больше и больше людей на�
чинают задавать себе этот вопрос 
в приближении зимних праздни�
ков. И это понятно, собираетесь 
ли вы в дальние страны, за город 
или останетесь отдыхать дома, 
обязательно нужно знать точную 
дату возвращения на работу или 
учебу! В этой заметке мы расска�
жем вам про официальные выход�
ные в январе 2011 года.

Россия – мировой рекордсмен не 
только по количеству праздничных 
дней в году вообще, но и по продол�
жительности официальных зимних 
каникул в частности. И хотя каждый 
год по завершении праздников под�
нимается тема о сокращении коли�
чества праздничных дней, россияне 
и в наступающем году могут рассчи�
тывать на долгие зимние каникулы.

31 декабря 2010 года выпадает 
на пятницу, и, согласно трудовому 
законодательству, этот рабочий 
день будет короче на 1 час. 1, 2, 3, 
4 и 5 января по�прежнему остаются 
новогодними каникулами, 7 января 
– днем Рождества Христова. С уче�
том того, что 1 и 2 января 2011 года 
приходятся на субботу и воскресе�
нье, а следовательно, по правилам 
статьи 112 ТК РФ переносятся на 
следующие после праздничного 
рабочие дни, выходными днями в 
связи с переносом станут 6 и 10 ян�
варя.

Таким образом, в январе 2011 
мы отдыхаем с 1 по 10 число, пер�
вым рабочим днем нового года 
станет 11 января, вторник.

Такие продолжительные зимние 
каникулы позволят полноценно от�
дохнуть и набраться сил до летнего 
отпуска. Психологи считают, что 
зимний отдых даже более полезен, 
чем летний – по крайней мере, 
оставшиеся выполнять вашу работу 
коллеги не будут «доставать» звон�
ками, а это серьезный стрессовый 
фактор для многих. В конце концов, 
на следующий год новогодние празд�
ники действительно могут стать 
значительно короче. Отдыхайте в 
новый год 2011 по полной! /Mail.ru

Публичные слушания 
9 декабря Дума СГО назначила оче�

редные публичные слушания по измене�
нию зонирования земельных участков. 
Изменения коснутся девяти пунктов.

В Бобровском просят изменить зону 
сельскохозяйственных угодий на произ�
водственную зону. Участок находится в 
145 метрах к востоку от Р. Люксембург, 5.

В Кашине по Ленина, 67 вместо жилого 
дома хотят зарегистрировать магазин.

Остальные семь участков в Сысерти. 
По К. Маркса, 27 хотят «узаконить» мага�
зин (на перекрестке Трактовой, где торгу�
ют мебелью). Сейчас он находится в зоне 
жилых домов усадебного типа.

С жилой на общественно�деловую зону 
хотят изменить землю по Свободы, 35.

Пятью участками по улице Родниковой 
хотят расширить Сысерть в западном на�

правлении. Сейчас здесь лесопарковая 
зона, просят изменить ее на зону жилых 
домов усадебного типа.

Публичные слушания по этим участ�
кам назначены на 17 февраля, на 14 
часов, в большом зале администрации 
округа.

Уточненный бюджет
9 декабря Дума Сысертского городско�

го округа приняла бюджет на 2011 год.
Бюджет бездефицитный. После уточ�

нений сумма его составила 928,2 млн. 
рублей.

Изменение произошло за счет област�
ных трансфертов. У нас забрали 90 тысяч 
рублей из статьи на патриотическое вос�
питание (так как область не приняла нашу 
целевую программу), но добавили 544 ты�
сячи рублей социальных выплат на приоб�
ретение жилья молодым семьям.

В уходящем году
Со дня на день ждут в Сысертской 

ГИБДД два автомобиля ВАЗ 21014, при�
обретенные муниципалитетом по целевой 
программе.

В декабре же должно поступить новое 
медицинское оборудование в централь�
ную районную больницу.

Нынче проведено освещение пяти улиц 
в Большом Истоке.

Начато проектирование новой водоза�
борной скважины на Сысертском водо�
заборе. Весной там начнется строитель�
ство.

Если все сложится благоприятно, то 
следующим летом жители верхних этажей 
Сысерти не будут маяться без воды. Мощ�
ность новой скважины – 87 кубов воды в 
час.

Ирина Летемина.
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Чем занимается 
сысертская медицина: 
лечит людей или экономит деньги?

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

С таким вопросом, продолжая разговор о медицине, начатый в номере «Маяка» от 9 декабря, я обратилась 
к главному врачу Сысертской центральной районной больницы А. А. ЧАДОВУ. И вот что он ответил.

� Со многими положениями, изложен�
ными в вашей статье в «Маяке» от 9 де�
кабря, я согласен. Гуманно – не гуманно, 
но в здравоохранении на первый план 
выходит экономика. В частности, если го�
ворить о стационарах. Койка должна ра�
ботать. Я был в Двуреченске на встрече 
с ветеранами. Они сами говорят: ночью в 
стационаре и не остаемся, идем домой. А 
ведь мы ночью держим там штат – врачей, 
медсестер. Может, действительно, и не 
нужен круглосуточный стационар, а толь�
ко дневной? Это во�первых. А во�вторых: 
я не только главврач, я – чиновник, обя�
занный исполнять решения вышестоящих 
органов. И если там принято решение до 
2013 года сократить по области 3400 коек, 
в котором есть конкретная цифра и по на�
шему округу, значит, я буду исполнять это 
решение.

� Кстати, Андрей Александрович, ис�
полнилось 3 года с тех пор, как вы заня�
ли должность главврача СЦРБ. Что вам 
удалось сделать за это время?

� Считаю, немало. Начнем с того, что 
лицензированы все виды медицинской де�
ятельности – это была отдельная история. 
Хотя вашему читателю она будет скучна. 
Меня поймут те руководители учрежде�
ний, кому хоть раз в жизни доводилось 
лицензироваться.

На 2009�2011 годы принято 9 муници�
пальных программ. Назову их, потому что 
это важно: «О неотложных мерах по пред�
упреждению распространения туберкуле�
за на территории Сысертского городского 
округа»; «Планирование семьи и охрана 
репродуктивного здоровья женщин Сы�
сертского городского округа»; «Профи�
лактика внутрибольничных инфекций»; 
«Онкология»; «Профилактика и лечение 
артериальной гипертонии»; «АнтиВИЧ/
СПИД»; «Вакцинопрофилактика»; «О 
совершенствовании форм борьбы с за�
болеваниями, передаваемыми половым 
путем»; «Профилактика алкоголизма, 
наркомании, токсикомании и незаконного 
оборота наркотических средств». Финан�
сирование муниципальных программ за�
планировано на общую сумму 36 192 714 
рублей.

� Вообще у нас уникальный район, � 
продолжает Чадов, � в том, что у нас все 
еще есть больницы 2�го уровня. В других 
районах уже остались ФАПы, амбулато�
рии, ОВП. И, тем не менее, стоит зада�
ча: не просто сократить, не уничтожить, 
а улучшить состояние здравоохранения. 
Ведь три года назад, когда я стал здесь 
работать, в участковых больницах корми�
ли на 18 рублей в день и лечили на… 12 
рублей в день. Что это за лечение, скажи�
те? Поэтому было проведено реформи�
рование здравоохранения Сысертского 
городского округа в форме слияния ЦРБ 
и участковых больниц с образованием но�

набрать. Но мало кто из сысертских деву�
шек, отучившихся в медицинском коллед�
же, возвращается в свой город.

� Какое�то время назад мне в област�
ной больнице удалили камни из желч�
ного пузыря. А недавно  узнала, что эти 
операции и в Сысерти уже вовсю дела�
ют…

� Да. Если в 2007 году было сделано 10 
таких операций, то в 2009 – уже больше 
50. Вообще внедрено очень много новых 
технологий. Одна из них, например, � 
тромболизис: тромбы в сосудах рассасы�
ваем. Таким образом, с начала года мы 
спасли 8 человек. 

Можно сказать и, например, о том, 
что внедрена информационная система 
«Телемедицина»: дистанционное консуль�
тирование больных специалистами ОКБ 
N1 г. Екатеринбурга, проведение обучаю�
щих телеконференций для медицинских 
сотрудников ЛПУ; внедрено в работу дис�
танционное чтение электрокардиограмм; 
освоены методики тракционного вытяже�
ния позвоночника, обследование бронхов 
– бронхоскопия, ультразвукового обсле�
дования сердца – эхокардиография.

� Думаю, Андрей Александрович, о 
новых технологиях, новых видах опера�
ций и лечении нам надо отдельно пого�
ворить.

� Согласен.
� Наверное, под новые технологии не�

обходимо новое оборудование? 
� Не только под новые технологии. Та�

кой пример: в операционной одному сто�
лу, говорят, 40 лет, другому – 20. Один 
стол стоит 300 тысяч рублей. Один наркоз�
ный аппарат стоит 1 млн. 100 тысяч, у нас 
их 6, а надо 11. Всякого рода скальпели, 
зажимы и т.д. в хирургии не получали 20 
лет…

Радует, что в этом вопросе нам на�
встречу идут депутаты, глава округа: толь�
ко в последнее время из бюджета окру�
га на оборудование выделено 8,5 млн. 
рублей. На 2011�12 годы по программе 
модернизации здравоохранения из рос�
сийского бюджета нам запланировано 
оборудования на 46 млн. рублей.

� В редакцию звонили из Никольско�
го. Говорят, с апреля в стоматологиче�
ском кабинете не работает бормашина. 
Жители 7 окрестных деревень остались 
без лечения зубов – только удаляют. И, 
мол, на 100�летие Никольской больни�
цы был подарен стоматологический ка�
бинет, но его забрали в Сысерть…

� Никто его не забирал, новейшее обо�
рудование стоит в Никольском. Но на нем 
некому работать. Вопрос опять в специа�
листе и о жилье для него.

� Затянулся наш разговор, Андрей 
Александрович. Давайте завершим его 
так. На днях в редакцию пришло пись�
мо: благодарят молодого терапевта Н. 
Мануйленко…

� Это всегда очень приятно. Сегодня в 
ЦРБ работает четыре врача, в том чис�
ле и Мануйленко – это  бывшие военные 
врачи. И хочу назвать такой факт: летом 
фонд медицинского страхования прово�
дил в ЦРБ опрос среди пациентов. Так 
вот: 94% ответили, что довольны уровнем 
медицинского обслуживания. Для меня 
это как награда…

Интервью вела Н. Шаяхова.

вого юридического лица – МУЗ «Сысерт�
ская центральная районная больница». И 
это прибавило организационной работы. 
В частности, была разработана програм�
ма информатизации здравоохранения 
округа с целью создания единой инфор�
мационной системы на базе Сысертской 
ЦРБ; приведены в соответствие докумен�
тооборот и нормативная документация 
в подразделениях и службах ЦРБ; орга�
низована работа выездной поликлиники 
для проведения консультативного приема 
населения отдаленных территорий; раз�
работаны новые формы оплаты труда, 
предусматривающие материальное сти�
мулирование по конечным результатам 
деятельности.

� Это работа, которая, скажем так, 
человеку, пришедшему в больницу, не 
видна, да, Андрей Александрович? А вот 
ремонты заметили все. Но что интерес�
но: сделали ремонт в терапевтическом 
отделении ЦРБ, а люди спрашивают: 
когда будет ремонт в детском отделе�
нии, в гинекологии?

� Действительно, многие знают, как 
теперь выглядит терапия. Все порадова�
лись за ремонт в поликлинике. Женская 
консультация переехала в новое здание. 
В операционной стало тепло. Сделали 
ремонт в реанимации, в родильном отде�
лении, в отделении «скорой помощи». Но 
есть опять же работы, которые пришедший 
в больницу человек и не заметит. Напри�
мер, ремонт в пищеблоке ЦРБ, или кровли 
аптечного склада. Или ремонт систем во�
доснабжения, канализации, электроснаб�
жения Сысертской ЦРБ.

Были такие работы и в участковых 
больницах. Например, ремонт котельной 
Никольской участковой больницы, элек�
троснабжение – в Щелкунской амбулато�
рии, замена оконных блоков в Бобровской 
больнице, ремонт систем электроснабже�
ния и потолков в Большеистокской…

На следующий год будем ремонтиро�
вать гинекологию. В планах также – воз�
родить медвытрезвитель, чтобы пьяные 
не толклись в приемном покое  больницы. 
И глава округа эту идею поддерживает.

� Давайте теперь о кадрах поговорим. 
Андрей Александрович, в городе ходят 
разговоры о том, что вы «зажали» мест�
ных врачей, зато привечаете приезжих, 
платите им какие�то большие зарпла�
ты…

� В ЦРБ появились специалисты, кото�
рых здесь десятилетиями не было: эндо�
кринолог, оперирующий отоларинголог, у 
нас теперь два офтальмолога, неврологи. 
В последнее время принято 18 врачей. А 
муниципалитет выделил нам четыре квар�
тиры. Остальным квартиры оплачиваем 
– поэтому кажется, что они много полу�
чают.

Кроме того, врачи ведь тоже очень 
разные. Кто�то в 8 утра 
приходит, ведет прием, 
делает операции, прово�
дит консультации и в 6 
вечера уходит. А кто�то в 
2 часа дня с чувством ис�
полненного долга домой 
отбывает. Я всем говорю: 
зарабатывайте, осваивай�
те смежные специально�
сти, технологии. Нам бы из 
местных хотя бы медсестер 

Новоселье 
в Большом Истоке

В марте в Большом Истоке прои�
зошло ЧП. В многоквартирном доме 
обрушилось потолочное перекрытие. 
К счастью, никого не покалечило. 
Однако без крыши над головой оста�
лись около шестидесяти человек.

Муниципалитет издал постановле�
ние о признании дома аварийным, а 
значит, взял на себя обязательство 
о расселении жильцов. По хорошему, 
этот дом можно было признать  ава�
рийным лет двадцать назад. Но, как 
водится у нас, пока гром не грянет…

Из областного резервного фон�
да муниципалитету были выделены 
средства на расселение жильцов. 
Правда, только тех, для кого аварий�
ные квартиры были единственные. 
И для этого в областных министер�
ствах долго пришлось оббивать по�
роги первому заместителю главы В. 
Б. Дорохову. С конкурсными проце�
дурами длилось это семь месяцев. 
Наконец, в последних числах ноября 
пять семей получили ключи от новых 
квартир.

Новых для них, так как все жилье 
покупалась на вторичном рынке. Но�
вых домов в поселке не строится, а 
по условиям программы расселения 
жилье должно быть предоставлено 
именно в этом населенном пункте. 
Даже Арамильские новостройки уже 
не подходят, объясняет Владимир 
Борисович.

На покупку шестой квартиры про�
ходит конкурс. Седьмую семью не 
устроило качество квартиры.

На квартирантов и собственни�
ков, владеющих кроме этого другим 
жильем, программа не распростра�
няется.

Уборка снега
Уборкой снега в Сысерти, по�

селках Школьный, Каменка и на 
руднике Асбест занимается МУП 
«Благоустройство» (директор А. В. 
Лошковых). Впервые за долгие годы 
муниципалитет приобрел два тракто�
ра для уборки. Теперь чистить долж�
ны и тротуары.

Всего по округу в период обиль�
ных снегопадов было задействовано 
19 единиц техники (шесть – по Сы�
серти). Бригады работали с 3 часов 
ночи до 18 часов вечера.

Работу по очистке первого снего�
пада первый замглавы В. Б. Дорохов 
оценил на «четыре с минусом». А вот 
у жителей оценки противоречивые. 
Довольны окраины Сысерти – «По�
варня» и «Африка», а вот «Север�
ный поселок» стал чиститься хуже. 
Дескать, при бывшем директоре 
ЖКХ, который сам проживал в этой 
части города, с северного поселка 
начиналась уборка Сысерти.

Работу нового МУПа оценили и 
предприниматели. Договоры с «Бла�
гоустройством» заключают магази�
ны: здесь  эту услугу можно заказать 
подешевле. Можно даже личный 
двор почистить. Час работы техники 
обходится в 650 рублей.

Кроме того муниципалитет при�
обрел для МУП «Благоустройство» 
вышку. И опасные деревья, рас�
положенные на улицах, по заявле�
ниям граждан будут спиливать бес�
платно.

И. Летемина.
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Мы поборами 
не занимаемся!

9 декабря в «Маяке» было 
опубликовано обращение к 
главе СГО В. А. Старкову М. 
Бетевой «Вспомните про наш 
поселок». 

В нем, в частности, поднима�
ется проблема газификации по�
селка. А именно автор письма 
утверждает: «По государствен�
ным программам это должно 
делаться бесплатно» и голослов�
но обвиняет: «В нашем поселке 
уже несколько лет существует 
непонятный кооператив, кото�
рый занимается поборами с 
граждан, обещая в скором пре�
красном будущем дать желан�
ный газ. Деньги исправно куда�
то собираются, а дело стоит на 
мертвой точке».

Хотелось бы пояснить автору 
письма, что по постановлению 
правительства Свердловской об�
ласти от 29.06.2006г. N564�ПП 
«О плане мероприятий по раз�
витию газификации Свердлов�
ской области на 2006�2010 годы»  
определено, что строительство 
межпоселковых и распредели�
тельных газовых сетей будет 
осуществляться за счет бюджета 
Свердловской области, местных 
бюджетов, собственных средств 

газораспределительных органи�
заций и средств населения. С це�
лью более эффективного исполь�
зования бюджетных средств, 
для подготовки проектной до�
кументации распределительных 
газовых сетей привлекаются 
средства населения. Полностью 
бесплатных государственных 
программ газификации насе�
ленных пунктов в РФ не суще�
ствует!

В поселке Каменка 28 ноября 
2005 года зарегистрирован по�
требительский кооператив «Ка�
менка» со своим Уставом, ОГРН 
и регулярной отчетностью перед 
налоговыми органами о рас�
ходовании паевых взносов, со�
бранных с членов кооператива. 
Замечу: поборами с граждан за�
нимаются на «большой дороге», 
без отчетов перед фискальными 
органами.

Все собранные деньги как 
раз и пошли на изыскательские 
работы и разработку проектно�
сметной документации.

На сегодняшний день проект�
ная документация прошла все 
положенные согласования и по�
лучила положительное заклю�
чение государственной экспер�
тизы, а монтажная организация 

уже выполняет работы по про�
кладке подземного газопровода 
первой очереди.

Согласно Уставу кооператив 
«Каменка» регулярно проводит 
собрания членов, о чем каждый 
из них персонально оповеща�
ется. На собраниях людям в до�
ступной форме объясняется вся 
текущая информация. У каждого 
члена кооператива есть теле�
фоны членов правления, по ко�
торым можно всегда спросить и 
получить ответ.

Я, как председатель коопе�
ратива, считаю обвинения М. 
Бетевой лживыми и оскорби�
тельными. Членами правления 
проделана огромная работа. 
Причем, на общественных нача�
лах. Потрачена масса времени 
и сил. И вместо благодарности 
нам плюнули в душу. М. Бете�
ва в кооперативе вообще не 
числится. С какой целью она 
дискредитирует кооператив, 
членов правления, добровольно 
взваливших на себя огромную 
ношу, избранных собранием, не 
понятно.

Мы открыты для жителей 
села. Не уходим от ответов. Кто 
интересуется, тот знает, что про�
исходит с газификацией. А от М. 
Бетевой хотелось бы получить 
извинения за необоснованные 
обвинения.

А. Пойда,
председатель 

потребительского 
кооператива «Каменка»

Будет новый паспорт
В ноябре в редакцию газеты «Маяк» обратились жители Большо�

го Истока. Рядом с ними у случайных знакомых проживает молодой 
мужчина, инвалид, который не имеет ни работы, ни собственного 
жилья, ни прописки, ни родственников, ни паспорта или других до�
кументов.

Как помочь человеку?

Мы обратились с этим вопросом в управление социальной за�
щиты населения. Оказалось, в этой структуре разработано целое 
положение «Об оказании социальных услуг лицам непенсионно�
го возраста».

Начальник отдела управления социальной защиты населения 
Т. С. КОЧКИНА рассказала, что сделано по нашему обращению:

� Первым делом нужно вос�
становить утерянный паспорт. 
Наш специалист встретился с 

написали соответствующее за�
явление.

Теперь ждем, когда подтвер�
дятся данные о его личности. 
Управлением федеральной ми�
грационной службы направлен 
запрос по месту его бывшего 
проживания. Как только придет 
подтверждение – оформят новый 
паспорт.

Что касается оформления 
инвалидности, то когда будет па�
спорт, нужно обращаться к док�
торам. Об этом мы также про�
консультирует Дениса.

И. Летемина.

Правильно ли мне начислили пеню?
ВОПРОС-ОТВЕТ

Квитанция об уплате налога на имущество мне пришла только в 
конце ноября. И пришла она уже вместе с грозным требованием об 
уплате пени, по состоянию на 23 ноября. Я сразу пошел в сберкас�
су. Оказалось, пока письмо шло почтой, пеня еще увеличилась  на 
несколько рублей. Спрашивается, а почему собственно я должен 
платить пеню, если задолженность возникла не по моей вине. Знаю, 
что и моим знакомым приносят сейчас просроченные квитанции. 
Все возмущаются. А как по закону? Разве мы должны были сами 
идти за квитанциями в налоговую инспекцию? Всегда их приносила 
почта.

П. Банных, г. Сысерть.

Ответить мы попросили заместителя главы по управлению 
имуществом и правовой работе Е. Л. ТЕРЕНТЬЕВУ:

� В случаях, когда расчет на�
логовой базы производится на�
логовым органом (а это именно 
так для налога на имущество 
физических лиц, не являющими�
ся предпринимателями), обязан�
ность по уплате налога возникает 

не ранее даты получения налого�
вого уведомления. 

Уведомление должно быть 
направлено налоговым ор�
ганом гражданину не позд�
нее 30 дней до наступления 
срока платежа (по налогу на 

имущество физических лиц 
� не позднее 1 августа) и 
считается полученным на�
логоплательщиком по исте�
чении шести дней с даты на�
правления заказного письма.
Следовательно, до дня получе�
ния налогоплательщиком, яв�
ляющимся физическим лицом, 
уведомления у него не воз�
никает обязанность по уплате 
этого налога. 

Поскольку налогоплатель�
щик обязан уплатить налог в 
течение одного месяца со дня 
получения уведомления, до ис�
течения месячного срока со дня 
получения уведомления штраф�
ные санкции (пеня) не могут 
применяться.

Записала И. Летемина.

Денисом, вместе они сделали 
фотографию на паспорт, сходи�
ли в паспортно�визовую службу, 

Так бы после 
каждого снегопада!

Прошли сильные снегопады и мы, жители заречной части Сы�
серти (Поварня), остались отрезаны от центра города.

Случилось что – ни пожарные, ни скорая, ни газовики не смогли 
бы приехать на помощь. Улицы Гоголя, Некрасова, Чкалова и дру�
гие стали непроезжими. Для прохода пожилых людей дороги тоже 
стали настоящим бедствием.

Мы обратились со своей проблемой к заместителю директора 
МУП «Благоустройство» Ивану Петровичу Деменьшину 13 де�
кабря. И он тут же послал трактор и грейдер. Они за считанные 
минуты справились с нашей бедой – очистили улицы. Все жители, 
особенно пожилые, остались очень довольны. Мы просим админи�
страцию округа поощрить И. П. Деменьшина и двух трактористов, 
которые очистили даже подход к колонке!

Надеемся, что теперь так будет после каждого снегопада.
Г. Патрушев,

ветеран труда.
г.  Сысерть

«Как придете в фитнес, 
жизнь пойдет другая»

В октябре ис�
полнился год, как 
при клубе «Гра�
ция», созданном 
ОО «Союз женщин 
СГО» (члены прав�
ления Галия Ис�
рафилова, Наиля 
Старкова), занима�
ется группа здоро�
вья, объединяющая 
женщин после 50 
лет.

Занятия с нами проводит Наиля – на вид хрупкая, но очень гра�
циозная и серьезная девушка. Она быстро нашла общий язык с 
разновозрастной аудиторией и стала нашей любимицей. Занятия 
проходят всегда интересно, увлекательно, с нарастающей нагруз�
кой. Все легче и легче выполняется комплекс сложных упражне�
ний. На втором году занятий мы выполняли уже элементы восточ�
ного танца.

Эти занятия без сомнения приносят не только пользу для укре�
пления мышц и суставов рук, ног, позвоночника, но и создают 
позитивный настрой. Встречи по субботам стали для нас необхо�
димостью. В клуб спешат женщины из микрорайона «Новый», с 
В�Сысертской поворотки, от хлебокомбината.

Мы устраиваем праздничные чаепития с участием Б. А. Пока�
заньева, исполняющего под баян вместе с нами наши любимые 
песни, частушки. Строим планы на ближайшее будущее: поездка в 
бассейн на Химмаш и в театры Екатеринбурга, лыжные прогулки.

Женщины читают свои стихи. Вот одно из них, написанное Т. А. 
Бариновой:

А у нас в Сысерти
«Фитнес» есть, поверьте.
Мы здесь молодеем,
Да еще худеем.
Попками мы крутим,
Над собою шутим.
Ручкой, ножкой машем
И вот�вот запляшем.
Бросила бабулька
Рыночный свой бизнес,
Денег там с фигульку
И пошла на фитнес.
Выбросила бабка 
Все немодные тряпки
И, не будя дурой,
Занялась фигурой.
Загорелись снова
Глазки озорные,

Очень уж смешные
Бабушки лихие.
Если вам чего�то 
В жизни не хватает,
Ждем вас, приходите,
Места всем хватает.
Если кто�то очень
Похудеть мечтает,
И жирок растает,
И душа оттает.
Я скажу вам честно,
Мама дорогая,
Как придете в фитнес, 
Жизнь пойдет другая.
И поверьте бабки,
Юность к вам вернется,
И жених красивый
Может подвернется.

Большое спасибо активным и творческим натурам Галие и 
Наиле. Самодостаточные и успешные женщины сплачивают во�
круг себя неравнодушных, достойных уважения и несущих свет, 
радость и любовь в этот непростой сегодня мир.

В канун Нового года хочется пожелать всем большого творче�
ского потенциала, доброго здоровья, отличного настроения, сча�
стья и благополучия в личной жизни.

По поручению членов группы здоровья
В. Сурина.

Г Сысерть.
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Путь длиною в 25…
«Здравствуйте! Мы рады приветствовать Вас в  городском центре досуга!», - 

именно так на протяжении 25 лет всегда улыбчивые и жизнерадостные сотрудники ГЦД встречают своих гостей…
25 лет… Конечно, для истории страны это немного,  для небольшого уральского городка, 

которому исполнилось всего 278 лет, - это исторический этап, для Дворца культуры – это сама жизнь…

На должность директора 
был приглашен ПОКА�

ЗАНЬЕВ Борис Александрович, 
молодой, энергичный, с неисчер�
паемой творческой энергией, 
занимавший ранее должность 
директора заводского клуба. 

Заступив на должность, Борис 
Александрович сразу же при�
ступил к подбору сотрудников 
творческого коллектива. И он не 
ошибся, пригласив к себе в ко�
манду таких единомышленников, 
как Мухлынина Л.И. (1�й художе�
ственный руководитель), Филина 
О.А., Зворыгин Е.В., Новоселов 
В.И. Доказательством тому ста�
ло, спустя совсем непродолжи�
тельное время с момента откры�
тия, привлечение в стены Дворца 
большого количества зрителей.  

Только в самодеятельности 
и любительских объединениях 
Дворца в мае 1986 года уже за�
нималось  около пятисот человек. 
По�прежнему радовали своими 
выступлениями хор «Ветеран» 
и лиричный квартет «Уралочка», 
в котором Показаньев Б. А. яв�
лялся руководителем,  эстрад�
ный коллектив под руководством 
Зворыгина Евгения, обновился 
цирковой коллектив Кадочнико�
ва Юрия Петровича, хореогра�
фический коллектив Кадниковой 
Натальи.  Заново создавался 
вокально�инструментальный ан�
самбль под руководством Нагор�
ного Валерия, создавшего в тот 
период еще и эстрадно�духовой 
оркестр, основу  репертуара ко�
торого составляли  джазовые и 
современные композиции. Были 
организованы хор русской песни 
� руководитель Ольга Ежова (в за�
мужестве Летемина), ансамбль 
народных инструментов – руко�
водитель Л. Омельчук. Порядка 
150 человек обучала основам 
танца хореограф З. Абакумова, 
столько же занималось ритми�
ческой гимнастикой. Наумовым 
Михаилом  был образован дра�
матический коллектив.

Все коллективы были посто�
янными участниками различных 
конкурсов и смотров, лауреата�
ми фестивалей. 

Открывается уникальный кру�
жок «Кройки и шитья», куда ходи�
ло более 160 человек. Моисеева 
Л. А. – руководитель коллектива 
– учила женщин быть красивыми, 

эксклюзивно одетыми. 
Для всех желающих открыты 

клубы «Приходи, сказка!», «Во 
дворец всей семьей». Они про�
водили конкурсы для всей семьи, 
вечера трудовой славы, праздни�
ки по отраслям.  Переехала во 
Дворец и библиотека профкома 
завода. 

Но это � только начало, а за�
думок было еще больше. Мно�
гие воплотились в жизнь. Это и 
любимый сысертской детворой 
мультибал, и «Уральские поси�
делки», вечер «Для тех, кому за 
тридцать», создание клуба «Са�
моварники» � для пожилых лю�
дей, «Хозяюшка» � для женщин. 

Дворец только набирал оборо�
ты, шло его становление. 

Интенсивное начало было от�
мечено тем, что в 1987 г. на базе 
Дворца проходило Всесоюзное 
совещание директоров Дворцов 
культуры. Порядка 90 директоров 
Дворцов культуры всех союзных 
республик приехали в неболь�
шую и скромную Сысерть для об�
суждения вопросов, связанных с 
культпросвещением и культобра�
зованием общественности.

Дворцу исполнилось пять 
лет… За этот непродолжитель�
ный период многое достигнуто: 
Показаньев Б.А., отстаивая твор�
ческие начинания,  интересы и 
потребности коллективов перед 
руководством Уралгидромаша 
(Романенко И.П., Гребнев К. А.) 
добился, чтобы все классы были 
максимально обустроены, в Че�
хословакии закуплены кресла 
для концертного зала. Коллекти�
вы регулярно участвуют в смо�
трах самодеятельности, во Дво�
рец приходят новые люди…. 

И все было бы хорошо, но в 
стране начались нелегкие вре�
мена – 90�е годы…

В это самое время про�
исходит смена руковод�

ства, и на должность директора 
Дворца приглашается ФИЛИ�
НА О. А. – талантливый хорео�
граф, ответственный работник, 
не понаслышке знакомый со 
спецификой работы в культурно�
досуговой деятельности.         

Если холодно на улице, чело�
век стремится в теплое поме�

щение. Если холодно на душе, 
стремишься туда, где тебе рады. 
Для жителей города этим уют�
ным местом стал Дворец. Имен�
но Ольга Андреевна совместно 
с Ларисой Мухлыниной (к тому 
моменту режиссером массовых 
мероприятий) запускают такие 
проекты, как вечера  «Дом, в ко�
тором ждут солдата», на которых 
зачитывались письма солдат, на�
писанные своим родным и близ�
ким. Торжественные мероприя�
тия «Слава советской семье», 
где  чествовали новорожденных, 
многодетных матерей, золотых, 
серебряных юбиляров.

Ольга Андреевна совместно 
с яркими сотрудниками смогла 
не только продолжать развивать 
культурно�досуговую жизнь род�
ного города, поддерживая сло�
жившиеся уже традиции, но и 
внедряла в свою работу новые 
идеи � проведение праздников 
национальной культуры, благо�
творительных елок. 

Но, несмотря на творческую 
отдачу, финансовое положение 
Дворца оставляло желать лучше�
го � руководство завода Уралги�
дромаш, в конце�концов, отказы�
вается финансировать Дворец.

И, как говорится, «беда не при�
ходит одна»: однажды, монтируя 
рекламные щиты на стены Двор�
ца, обнаружили, что фундамент, 
заложенный в осенне�зимний 
период 14 лет назад,  сильно раз�
рушен, а, следовательно, если не 
принять меры, то в недалеком 

будущем Дворцу потребуется ка�
питальный ремонт. 

И снова смена руководства.  
Нести на себе нелегкий 

труд руководителя был пригла�
шен КОСТАРЕВ А. П. В течение 
года он занимал должность худо�
жественного руководителя, знал 
принцип работы в культуре. На 
период его руководства выпада�
ет серьезная организационная 
перемена. 

Завод Уралгидромаш не мог 
больше содержать свое «дети�
ще», но и оставлять на произвол 
судьбы не хотел. 

28.03.1994 г. произошло 
важное событие в жизни Двор�
ца: на основании акта приема�
передачи Дворец культуры был 
передан с баланса АО «Уралги�
дромаш» на баланс администра�
ции района.

А в июле происходят еще 
более глобальные изменения 
�  на основании приказа по Сы�
сертскому отделу культуры от 
01.07.1994г., в целях дальней�
шего совершенствования орга�
низации досуговой деятельности 
различных групп населения с 
учетом их запросов, интересов и 
потребностей, Дворец культуры 
«Уралгидромаш» был  перепро�
филирован в Городской центр 
досуга. По решению нового 
«владельца» в здание Дворца 
переведены ЗАГС и музыкаль�
ная школа. 

 Работа Дворца вновь начала 
набирать обороты, укреплялась 
материально�техническая база.

С 1995 г. к обязанностям 
директора приступила ВА�

РОВИНА Н. А., занимавшая пре�
жде должность художественного 
руководителя. 

Вместе с ней активно начина�
ет развивать свою творческую 
деятельность поколение блестя�
щих сотрудников: это  Наталья 
Трухина, Лариса Боднева, На�
дежда Клочко, Евгения Пермя�
кова, Дмитрий Фролов. Все эти 
люди способствовали тому, что 
Дворец зажил новой жизнью.

В те времена рождаются про�
екты, которые становятся тради�
ционными. Сложно найти челове�
ка, проживающего на территории 
Сысертского городского округа, 
который бы не слышал про еже�
годный конкурс среди красавиц 
«Мисс СГО», человека, чье серд�
ца ни разу не откликалось на 
зажигательные мотивы конкур�
са «Тинейджер�Лидер», «Клип�
шоу». Активно развивается КВН 
– движение. Яркими КВНщиками 
была команда «Творческий кри�
зис», в составе которой играли 
Мухлынин Максим, Ваганов Вла�
димир, Чермянинов Евгений, 
Новоселов Сергей. Команда яв�
лялась постоянным участником 
районных, областных игр, прини�
мала участие в 10�м фестивале 
Международной игры КВН, про�
ходившем в Сочи.

Боднева Лариса – руководи�
тель двух театральных студий: 
«А�Я» � взрослый коллектив, 
«Бяки�Буки» � детский.  Работу 
в своем творческом коллективе 
вспоминает, как яркую, насы�
щенную жизнь: репетиции, поиск 
костюмов и реквизита…

Невозможно не отметить одну 
скромную, но очень деятельную 
девушку, чья работа до сих пор 
является примером для других, 
продолжающих ее дело, – Надеж�
ду Клочко.    

Уникальный и талантливый 
от природы человек, она начала 
работать во Дворце в 1994 году. 
Яркий методист, ведущий свою 
деятельность в  разных направ�
лениях – КВН, Последний звонок, 
молодежная программа «3х15», 
«От Тарзана до бизнесмена», 
«Шляпка, салат и трагедия». Она 
сотрудничала с детским домом 
по программе «Помощь ближ�

С чего же все начиналось?  А начиналось все в далеком 1974 году. Именно тогда заверши�
лись работы  по разработке проекта здания клуба,  выполненные институтом «Свердловск�
гражданпроект», в основу которого был взят типовой проект  264�12�52 «Клуб со зрительным 
залом на 600 мест (с развитым составом помещений)», разработанный государственным про�
ектным институтом Гипротеатр.  Строительство клуба начато со второго полугодия 1975 г. 
Устройство фундаментов осуществлялось в осенне�зимний период 1975�76 г.г. С 1980 по 1984 
г.г. строительство было остановлено без консервации здания из�за отсутствия финансирова�
ния. 

С 1984 г. строительные работы по зданию возобновились. В этот же период были выполне�
ны фундаменты надземной галереи и монтаж ее конструкций с заменой колонн и балок.       

Заказчиком строительства клуба являлся Уральский завод Гидромашин им. Я. М. Свердло�
ва.

Официально здание сдано в эксплуатацию 30 декабря 1985 года. Современный, красивый, 
расположенный в центральной части города – он явился знаком братского совместного труда 
жителей Средней Азии и Сысертского района, о чем свидетельствует символичное изображе�
ние гидравлической машины и рукотворных рек на мозаичном полу в фойе Дворца, и неза�
метная на первый взгляд надпись в мозаике «Сысерть � Ташкент». 

Окончание на 5 стр.
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ним», вела лидерские програм�
мы – в тот период происходит 
становление Российского Союза 
Молодежи. Активная молодежь 
Сысерти  поддержала идею, соз�
дав под руководством Клочко Н. 
Н. клуб «Юный лидер», который 
являлся Сысертским отделением 
РСМ.

Инициативным методистом 
была Пермякова Евгения. При�
думанная ею серия мероприя�
тий до сих пор памятна многим 
жителям нашего города, � это и 
«Кому за 25…», «Не дай себе 
засохнуть!», «Новый год для 
тех, кому за 25!». Она выбрала 
сложную творческую тропу, ведь 
посвятила себя возрастной кате�
гории 25�30 лет, «неподъемной» 
для тех лет аудитории. 

По инициативе Варовиной Н. 
А. во Дворце начинает  разви�
ваться спортивное направление: 
зарождение карате�кекусинкай 
под руководством Дубинова 
Алексея, йоги  � руководитель 
Голованов Олег, который забо�
тился о здоровом образе жизни  
не только членов своего кол�
лектива, но и всех сотрудников 
Дворца, устраивая внутренние 
дружеские соревнования по во�
лейболу, бегу на лыжах и т.д. 

Зарождаются новые коллек�
тивы, без которых невозможно 
представить ни один празднич�
ный концерт, ни одно социально�
значимое мероприятие – во�
кальная студия «Серпантин» 
� руководитель Брялина Татьяна. 
По�прежнему радует своими вы�
ступлениями нестареющий хор 
«Ветеран» � руководитель Радио�
нов Л.О., духовой оркестр под 
управлением Анисимова Н. А.             

Яркими и незабываемыми 
были коллективы бального танца 
«Сапфир» � руководители семей�
ная пара Плотниковы Сергей и 
Светлана, «Вита» � руководитель 
Сафин Рустам, театральный кол�
лектив  «Чародеи» � руководи�
тель Дербышева Анна, которая в 
течение трех лет вела танцеваль�
ный коллектив «Крейзи»,  танце�
вальный коллектив «Радость» 
под руководством молодого спе�
циалиста Кадниковой Дины.

И на фоне ярких мероприя�
тий, искрометных выступлений 
произошли организационные 
перемены – Городской центр до�
суга   был перепрофилирован в 
отдел организации досуга Управ�
ления культуры. 

Перемены прошли под четким 
контролем  Мухлыниной Л. И., 
которая на тот момент являлась 
для членов творческого коллек�
тива и учителем, и наставником, 
и просто хорошим человеком. 
Именно под ее руководством 
проходит масштабный по своей 
организации районный конкурс 
«Слет мальчишек», и именно 
ей посвящается мероприятие 
под названием «Однажды вы�
бранной дорогой», как дань ее 
мастерству, профессионализму, 
как знак почета и уважения кол�
легами. 

В это время зарождаются 
звездные проекты, которые были 
очень любимы населением Сы�
сертского района:  конкурс баль�
ного искусства «Танцевальная 
снежинка», «Золотая рыбка» � 
районный фестиваль, «Веселые 
нотки» �  конкурсы вокального 
творчества, рок�фестиваль «Со�
звездие гитары», «От классики 
до рока» � творческий замысел 
Алексея Пермякова,  проводят�

ся рэп�фестивали, формируется 
молодежный клуб «Ключ на 17» 
� руководители Кирилл и Анна 
Мухлынины. По приглашению 
Мухлыниной Л.И. во Дворец при�
ходит работать Ермакова Елена, 
под ее руководством создается 
коллектив, который спустя непро�
должительное время с момента 
основания завоевал любовь и 
признание родного города, � это 
театр песни «Овация».

Нельзя не сказать о талантли�
вом режиссере, певице – Мухлы�
ниной Марине, которая на протя�
жении нескольких лет удивляла и 
радовала зрителей яркими поста�
новками, искрометными творче�
скими идеями, работая в тесном 
сотрудничестве с начинающей 
и очень перспективной Марией 
Медведевой (в замужестве Гусе�
вой).

И, конечно, создаются такие 
масштабные проекты, как «А у 
нас во дворе», реализация ко�
торого являлась, по сути, зарож�
дением народного театра, «Фар�
форовая кулиса» �  ежегодная 
церемония награждения работ�
ников в сфере культуры Сысерт�
ского городского округа.

И вновь организационные 
перемены….

Эстафетную палочку руково�
дителя принимает  молодая, пол�
ная идей,  креативная БУТУСО�
ВА Е. В. 

Жизненной энергии, целеу�
стремленности и творческой 
одаренности этого специалиста 
можно было только позавидо�
вать. Она поддерживала любые 
творческие начинания своих 
коллег, поэтому любое меропри�
ятие всегда отличалось идейной 
находкой. 

В 2003 г. на должность ди�
ректора приглашается 

молодой, целеустремленный 
МУХЛЫНИН М.С. С каждым со�
трудником он готов был поде�
литься своим  энтузиазмом, жиз�
ненным позитивом и творческой 
энергией.   

При его руководстве на базе 
Дворца проводится Международ�
ный фестиваль «Земля – наш об�
щий дом».

И, казалось, Дворец, который 
уже был любим и известен, дол�
жен покорять все новые верши�
ны, но  судьба распорядилась по�
другому.  

2004 году в связи с аварийным 
состоянием здания деятельность 
Дворца прекращена. Большая 
часть организаций перестала дей�
ствовать с 12 апреля по причине 
сильного разрушения левого кры�
ла здания и помещений внутри: об�
валивается штукатурка, падет кир�
пич. Создается  рабочая комиссия 
при администрации Сысертского 
района, которая разрабатывала 

план действий по проведению 
ремонта, а пока городской центр 
досуга вынужден базироваться в 
парке культуры и отдыха. Работа 
в основном была нацелена на под�
готовку массовых мероприятий, 
творческие коллективы по дого�
воренности с общеобразователь�
ными учреждениями занимались 
в актовых залах школ. Читальный 
зал закрыт, образовательный 
процесс школы искусств был со�
кращен и  проведены досрочные 
экзамены, ЗАГС переехал в зда�
ние администрации, сократились 
занятия и в детско – юношеской 
спортивной школе.

Чуть более, чем через год 
Дворец отпраздновал 

свое второе рождение.
В 2005 г. на должность дирек�

тора вернулась БУТУСОВА Е. 
В. В период ее руководства про�
исходит формирование коллек�
тива, чья творческая энергия, 
чье неутомимое желание дарить 
людям праздник радуют нас и по 
сей день.  В коллектив приходят 
такие талантливые специалисты, 
как Атманских Анжела,  Сергее�
ва Людмила, Одношевина Евге�
ния, Иванов Дмитрий.

Сама же Бутусова Е. В. наря�
ду с руководством Дворца созда�
ла шоу�группу «Микс».  Она же 
берет руководство над коллекти�
вом театр песни «Овация».

В  2006 году  директором ста�
новится ШАЛАЕВА Л. А. 

Людмила Анатольевна, как 
талантливый руководитель, при�
влекая  новые кадры, смогла 
сплотить команду настоящих про�
фессионалов, чье мастерство и 
новаторский подход к работе по�
зволяют в настоящее время от�
крывать колоссальные перспек�
тивы в их деятельности.

 В этот период произошло важ�
ное событие в истории существо�
вания Дворца. В 2006 решением 
Думы Сысертского городского 
округа Муниципальному учреж�
дению культуры «Сысертский го�
родской центр досуга» было при�
своено имя И.П. Романенко.

Что такое Дворец сегодня? 
«Он весь, как птица, 

чуть приопустившая на мгнове�
нье крылья и вот уже снова го�
товая распахнуть их в могучем 
полете, чтобы резать в богатыр�
ском размахе синее небо, наби�
рая новую высоту».     Сейчас во 
Дворце работает новое, молодое 
поколение, которое не только 
продолжает старые традиции, но 
и смело изобретает,  экспери�
ментирует, мечтает.

25 лет Дворец является цен�
тром культуры района; 858 че�
ловек самого разного возраста 
занимаются в 25�ти коллективах 
любительского художественного 
творчества и 25�ти любительских 
объединениях и клубах по инте�
ресам. 

Ни одно мероприятие в жизни 
города не обходится без высту�
плений талантливых участников 
коллективов таких, как вечно 
молодой народный коллектив 
любителей русской песни хор 
«Ветеран» � руководитель Со�
ловьева Анна,  аккомпаниатор 
Новоселов Владимир Иванович, 
искрометный коллектив театр 
песни «Овация» � руководитель 
Деменьшина Ольга, лучезарные 
малыши танцевального коллек�
тива «Спейс», � руководитель Чу�
мак Александра, яркие участни�
цы студии оригинального жанра 
«Мечта» � руководитель Атман�
ских Анжела, молодой коллектив 
«Де Жавю» � руководитель Гу�
сева Мария, обаятельные дети 
клуба бального танца «Ника»  � 
руководитель Сайтхужин Сабур, 
элегантные участницы клуба 
декоративно�прикладного ис�
кусства «Дамские штучки» � ру�
ководитель Тимофеева Ольга, 
впечатляющая своими высту�
плениями студия современного 
танца «Квинс» � руководитель 
Одношевина Евгения, яркая во�
кальная студия «Серпантин» � 
руководитель Брялина Татьяна, 
творчески разнообразная тан�
цевальная студия «FreeDance» 
� руководитель Королева Снежа�
на, активный молодежный клуб 
«Поколение» � руководитель 
Николаева Татьяна, юные талан�
ты детского клуба «Фантазеры» 
� руководитель Сергеева Людми�
ла. 

Также на базе Дворца сфор�
мированы разновозрастные лю�
бительские объединения, кото�
рые популярны среди жителей: 
детский игровой клуб «Плане�
та Чудетства» � руководитель                                                         
Сергеева Людмила, любитель�
ское объединение   «Рэп� клуб» 
� руководитель  Репин Констан�
тин, семейный клуб «Счастливы 
вместе» � руководитель Одноше�
вина Евгения, мастерская тела 
«Мирам» � руководитель Андрия�
нова Е., женский оздоровитель�
ный клуб «Формула фитнеса» � 
руководитель  Королева А., клуб 
по стриппластике «Леди Стайл» 
и фитнес для женщин «Боди 
Стайл» � руководитель Короле�
ва С.,  школа карате�кекусинкай 
� руководитель Дубинов А., и 
многие�многие другие.

Деятельность этого многооб�
разия коллективов была бы не�

возможна без умелого участия 
художественного руководителя 
Атманских А. В., которая куриру�
ет все организационные момен�
ты работы творческого состава. 
Также правой рукой директора 
является начальник хозяйствен�
ного отдела Шабалова В.А. Она 
организует четкую и слаженную 
работу своих подчиненных, обе�
спечивая  порядок   и уют. 

Эта работа незаметна лю�
дям,  посещающим Городской 
центр досуга, создается впечат�
ление, что, как в налаженном 
механизме, все происходит 
само собой.  Это является пока�
зателем высочайшего профес�
сионализма сотрудников служ�
бы материально �технического 
обеспечения, таких как, напри�
мер, инженер по обслуживанию 
здания Федоров А. А., который 
пользуется большим авторите�
том не только среди сотрудни�
ков, но и среди организаций�
компаньонов, благодаря чему 
решение поставленных перед 
ним задач занимает минимум 
времени и дает положительный 
результат.

И, конечно,  не стоит забы�
вать, что есть сотрудники,  ко�
торые ведут огромную подгото�
вительную творческую работу, 
позволяя артистам Городского 
центра досуга блистать на сцене. 
Это, несомненно, звукорежиссер 
Мухлынин Максим, звукоопера�
тор, Мухлынин Олег, заведующая 
художественно�оформительской 
мастерской Суворова Светлана. 
Арханова Анна  – заведующая 
отделом аттракционов, молодая, 
ответственная женщина, стремя�
щаяся воплотить в жизнь цель 
создания отдела (ПКиО): отдых 
всей семьей.  

Парк �  место отдыха со сво�
ей историей жизни, где яркую 
творческую и организационную 
деятельность  на протяжении 
многих лет осуществляли Но�
вицкая Татьяна, Дубинина Ла�
риса. Под руководством Ларисы 
была создана творческая группа 
«Шанель» � призер Гран�при на 
районном фестивале «Золотая 
рыбка», родились такие меро�
приятия, как празднование Дня 
пограничника и Дня Военно�
Морского флота.

В течение продолжительного 
времени именно в Парке куль�
туры и отдыха проводились все 
массовые мероприятия: Масле�
ница � проводы русской зимы, 
День города, именно здесь про�
водится большая часть детский 
мероприятий. 

И, кажется, жизнь пошла 
своим чередом, но вновь ор�
ганизационные перемены. На 
основании Постановления Адми�
нистрации Сысертского город�
ского округа от 31.12.2009г. за 
№1094 «в целях создания условий 
для организации досуга и обеспе�
чения жителей поселка Асбест и 
поселка Каменка услугами орга�
низаций культуры» учреждениям 
«Асбестовский дом культуры» и 
«Клуб поселка Каменка»  при�
своен статус филиалов МУК «Сы�
сертский городской центр досуга 
имени И.П. Романенко».  

Начало на 4 стр.

…Идут годы, меняются работники коллектива, но неизменным 
остается главное направление работы: дарить людям радость, 
помогать им проводить свободное время с пользой для себя и 
для других. 

И как 25 лет назад мы не говорим вам:  «До свиданья», мы го�
ворим вам «До новых встреч…»

По материалам ГЦД 
подготовила Н. Шаяхова.



16 декабря 2010 г.
6 КАРТИНА ДНЯ

МОЛОДЕЖНЫЙ БИЗНЕС

Предпринимательству навстречу, 
или Куда пойти со своей идеей?

Креативных идей у молодых людей подчас хоть отбавляй, 
в том числе связанных с предпринимательством. Но далеко не 
каждый из них уже сумел добиться успеха на этом поприще. Чего 
же им все�таки не хватает? Профессиональных знаний, денег, а 
порой – элементарного упорства, уверенности, ответственности 
– качеств, с которыми преграды на пути к цели не казались бы 
такими непреодолимыми. 

� Пока я молода, мне хочется 
получить как можно больше зна�
ний из разных отраслей жизни, 
� поделилась участница Актива 
работающей молодежи Светлана 
Кленова, � Эти знания мне нужны, 
чтобы применять их в любой сво�
ей деятельности. Я люблю учить�
ся! Есть у меня и бизнес�идеи. 
Например, я хочу организовать 
в Сысерти грамотную аутсор�
синговую фирму, которая будет 
помогать будущим и настоящим 
предпринимателям в юридиче�
ских и бухгалтерских вопросах. 
Для этого мне нужна профессио�
нальная команда, управленче�
ский опыт… Есть в голове другие 
задумки, и для их осуществления 
я решила принять участие в про�
екте Ниотан. К тому же он дает 

жмента и психологии «Ниотан» 
на занятия бизнес�тренеров и 
предпринимателей�практиков. 

Профессионалы научат ребят 
полезным вещам, без которых 
в мир бизнеса вступать очень 
сложно. Во�первых, нужно уметь 
составлять бизнес�план – четкий 
план реализации своей предпри�
нимательской идеи. Во�вторых, 

возможность проявить себя в но�
вой роли – лидера, организатора 
интересного дела. 

8 декабря на первый этап 
проекта Ниотан – отборочный 
тренинг – собралось три десятка 
инициативных молодых сысерт�
чан. Каждый из них рассказал о 
своей бизнес�идее. Кто�то «вы�
нашивает» ее на протяжении 
нескольких лет, у кого�то она 
появилась спонтанно за день до 
тренинга. А кто�то так активно 
«рвется в бой», что уже ждет не 
дождется начала второго этапа 
молодежного проекта – обуче�
ния, которое начнется в янва�
ре, сразу после праздников. 
Два раза в неделю молодежь 
будет приезжать в Междуна�
родный центр бизнеса, менед�

грамотно распоряжаться ре�
сурсами: деньгами, временем, 
материалами и т.д. В�третьих, 
выстраивать деловые контакты 
и управлять группой единомыш�
ленников. В�четвертых, про�
двигать свою фирму на рынке, 
строить бизнес так, чтобы он 
приносил не убытки, а прибыль. 
Завершится учеба защитой про�

ектов. Будущие бизнесмены вы�
ступят со своей оформленной 
идеей перед потенциальными 
инвесторами. И кому�то из них 
(а, может быть, это будете вы?) 
улыбнется удача, и его мечта во�
плотится в реальность.

� Идей у меня настолько мно�
го, что порой я чувствую не�
обходимость в чьем�то совете, 
стороннем взгляде, � рассказала 
участница первого отборочного 
тренинга проекта Ниотан Татьяна 
Филимонова, � А если это исходит 
от людей, которые уже добились 
определенных успехов в своем 
деле, значит, их рекомендаци�
ям можно доверять. Общение с 
опытными людьми – это толчок 
для меня на пути к достижению 
личного успеха. В реализации 
любого проекта главное начать! 
Найти в себе силы, уверенность, 
огромное желание, запастись 
терпением и – двигаться к цели. 

Бесплатное обучение 
смогут получить не все. На 
второй этап проекта Ниотан 
попадут самые целеустрем�
ленные ребята. У вас еще 
есть шанс пройти отбороч�
ный тренинг! Он состоится в 
грядущую среду 22 декабря в 
18.00. Предварительно заре�
гистрироваться нужно до по�
недельника включительно по 
телефону 8�905�801�59�48.

Юлия Воротникова.

ШКОЛА: ВРЕМЯ ПЕРЕМЕН

Наше здоровье - 
наши победы

Учащиеся 1153 школ Свердловской области (общей численностью 
362 тысячи человек) приняли участие в первом в России Олимпий�
ском уроке физкультуры. 

Старт мероприятию в спортивном зале ДИВСа дал Губернатор 
Свердловской области А. С. Мишарин. 10 декабря в 8.30 вместе с 
олимпийскими чемпионами: Александром Поповым, Алексеем Не�
мовым и Александром Карелиным, � он провел утреннюю зарядку 
для всех школьников области.  

Чтобы к участию в этом мероприятии смогли одновременно под�
ключиться все школы Свердловской области, зарядка шла в прямой 
трансляции при поддержке Областного телевидения. 

«Олимпийская зарядка» стала частью Всероссийских соревнова�
ний по плаванию на призы четырехкратного олимпийского чемпиона 
Александра Попова. В турнирах приняли участие команды 40 субъ�
ектов Российской Федерации, а также команды стран СНГ. В дни со�
ревнований олимпийцы традиционно проводили для юных спортсме�
нов и тренеров мастер�классы по греко�римской борьбе, спортивной 
гимнастике, гандболу, лыжным гонкам, биатлону, боксу, плаванию и 
другим видам спорта.

Александр Серебренников, председатель Свердловского регио�
нального общественного фонда поддержки Партии «ЕДИНАЯ РОС�
СИЯ», один из организаторов мероприятия: 

� Состояние здоровья человека напрямую зависит от образа жиз�
ни, который он ведет. Среди молодежи стремительно растет коли�
чество заболеваний, связанных с малоподвижным образом жизни. 
Необходимо прививать школьникам уважение к спорту, своим приме�
ром привлекать к ежедневным тренировкам, помогать им самореа�
лизоваться. Ведь спорт не только помогает быть сильным и крепким. 
Он дает энергию и уверенность в себе, помогает быть чемпионом, 
лидером всегда и во всем.  

С. Кириллов.

Уроки в Октябрьском
Выяснить, как наш округ поучаствовал в областной акции, мы ре�

шили в школе N18 поселка Октябрьский. Директор школы В. П. Клеш�
нина пояснила, что у школы нет технической возможности выйти на 
прямую связь, поэтому записали Олимпийский урок на кассету и те�
перь на классных часах во всех классах его показывают.

Этот урок посвящен физкультуре, однако больше он направлен не 
на конкретное занятие, а на то, чтобы ребята посмотрели на олим�
пийских чемпионов � наших земляков, послушали их советы, задума�
лись о здоровом образе жизни.

Копию видеозаписи также взяла на вооружение школьный учитель 
физкультуры. Она проработает предложенные чемпионами упражне�
ния, и будет усваивать их с учениками в последующем.

Л. Уварова.

«Светить всегда, 
светить везде 
хорошими делами»

Вот уже четырнадцатый год под этим девизом в начальной 
школе N17 им. Гайдара работает детская общественная орга�
низация «Солнышко».

В «Солнышке» � шесть 
советов: «Здоровье», 
«Творяне», «Экологи», 
«Порядок», «Художники», 
«Книголюбы». В их со�
ставе – учащиеся школы 
с первого по четвертый 
классы; руководители – 
педагоги�организаторы Л. 
А. Бурдина и С. Е. Самари�
на. А еще есть совет акти�
ва организации, в который 
входят командиры отря�
дов. Они представляют 
интересы одноклассников 
в совете актива, знакомят 
классы с решениями сове�
та и организуют подготовку запланированных мероприятий и ак�
ций. Вся работа ведется с учетом интересов учащихся.

Первоклассников сначала знакомят с жизнью общественной 
организации. Классные руководители и вожатые рассказывают о 
символике организации, о правах и обязанностях ее членов, раз�
учивают вместе с ними гимн.

В начале декабря первоклассники вступили в общественную 
организацию «Солнышко».

Учащиеся «старших» классов в театрализованной форме по�
казали собравшимся, а на празднике присутствовали и родители 
первоклассников, работу всех советов. Представители совета 
«Художники», например, прочитали стихи – каждый герой пред�
ставлял определенный цвет радуги. Члены совета «Книголюбы» 
показали инсценировку к сказке «Колобок». Ребята из совета 
«Порядок» провели развивающие внимание игры по правилам до�
рожного движения.

И вот старшеклассники повязали первоклассникам галстуки, 
это – самый интересный и волнующий момент праздника. В «Сол�
нышке» стало на три отряда больше. У нас появились «Лучики», 
«Неугомоны» и «Звезда». А завершился праздник пением гимна 
детской общественной организации – «Пусть всегда будет солн�
це».

Л. Габиева,
кл. руководитель 1 «а» класса школы № 17.

КОРОТКО
Детские пособия 
проиндексируют 
с 1 января 2011 года

Власти РФ проиндексируют 
все детские пособия с 1 янва�
ря следующего года, сообщил 
премьер�министр Владимир 
Путин на встрече с Союзом 
женщин России, которая состо�
ялась во вторник вечером,14 
декабря, в загородной рези�
денции. 

Говоря о поддержке материн�
ства и детства, Путин отметил 
эффективность программы родо�
вого сертификата. "Мы проиндек�
сировали его, и он увеличился 
уже на 63%", � сказал премьер. 

Он также напомнил о мате�
ринском капитале, который ин�
дексируется ежегодно. "В этом 
году он составлял 343 тысячи, в 
следующем будет 365", � сказал 
Путин. 

Он отметил, что в 2010 году 
эти программы поддержки рас�
пространились на 1,2 миллиона 
женщин и 1,9 миллиона детей. 

Глава правительства также 
поздравил Союз женщин России 
с 20�летием. По его словам, "ор�
ганизация превратилась с дее�
способную общественную струк�
туру". 

"Все ваши предложения и ини�
циативы находили отражение 
в законодательных инициати�
вах или законах, воплощались в 
жизнь в программах на муници�
пальном и региональном уров�
нях", � сказал Путин. 

Он отметил успешную работу 
программы по переквалифика�
ции в период кризиса, которой в 
том числе активно пользовались 
и женщины, возвращающиеся из 
декретных отпусков. 

"Помощь материнству и дет�
ству � это важный аспект, но не 
менее важно помочь женщине ре�
ализоваться профессионально, и 
в условиях кризиса это было осо�
бенно важно", � сказал глава рос�
сийского правительства. /E1.ru
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Хотим сменить учителя математики
С таким требованием обратились родители из 9 «а» школы №6 к министру образования.

Вначале одна из мам пришла на прием к начальнику управ�
ления образования СГО А. М. Минину. Побеседовали. Алексей 
Михайлович пообещал вынести обсуждение проблемы на обще�
ственный совет при управлении образования. С тем, чтобы за�
слушать все точки зрения и попытаться принять решение, при�
емлемое для родителей, педагогов, а главное – детей.

Маму разговор не устроил. Последовало письмо в министер�
ство образования Свердловской области. Министр, как водится, 
предложил разобраться в конфликте на месте А. М. Минину. И 9 
декабря состоялся общественный совет, на который пригласили 
мам 9 «а», их классную руководительницу, школьного математи�
ка, ну а учитель, которого просят сменить – директор Бажовки И. 
Ф. Орлова – является членом общественного совета.

Мамы против учителя:
� Осталось полгода до сдачи 

девятиклассниками экзамена.  
К экзаменам детей не готовят, 
уроки даются не в полном объе�
ме из�за загруженности учителя 
директорской работой. Дети не 
понимают объяснений матема�
тички. Спасайте детей! Пусть их 
подготовит к экзамену любой 
другой учитель.

Директор-математик 
Ирина Федоровна Орлова:

� По учебному плану в первой 
четверти 9 класса должно быть 
26 уроков математики и одна 
контрольная работа. Фактиче�
ски проведено 27 и контрольная. 
Точно также выполняется план и 
во второй четверти. Так как ди�
ректор школы не может исполь�
зовать весь отпуск летом, часть 
отпуска я использовала осенью. 
В это время уроки математики 
вела Галина Борисовна Татар�
никова. Ни одного занятия не 
пропало. Кроме того, проводятся 
дополнительные консультации. 
Правда редко, потому что при�
глашаю на них по три человека и 
не каждый день: у ребят и так по 
6�7 уроков.

К ГИА (так называется ито�
говая аттестация у девятикласс�
ников) каждый педагог готовит 
по�своему. Некоторые учителя 
предлагают родителям приобре�
тать дополнительные задачники. 
Ирина Федоровна скачала с ин�
тернета, с портала министерства 
образования, те самые репети�
ционные задания, которые будут 
давать на экзамене. Ее класс 
прорешивает именно их.

Вопрос, понятно ли объясняет 
учитель, � дело очень субъектив�
ное. Наверняка, и у самого луч�

шего педагога в классе найдется 
непонимающий. И самого бес�
таланного учителя кто�нибудь да 
поймет. Но родители выставили 
требование. И, находясь в отпу�
ске, И. Ф. Орлова попросила в 
свое отсутствие провести школь�
ное методобъединение матема�
тиков. Просила коллег обсудить, 
сможет ли кто�то взять 9 «а».

Немного предыстории. Этот 
класс Бажовка сформировала, 
как спортивный, по инициативе 
тренера самбо И. В. Демидова. 
Тогдашние пятиклассники актив�
но посещали секцию самбо. В 
плане учебы и дисциплины педа�
гоги сразу столкнулись со слож�
ностями. В седьмом классе у ре�
бят уже сменилась учительница  
математики и (она же) классная 
руководительница. Тогда это 
тоже было пожелание части ро�

дителей, совпавшее с намере�
ниями учителя.

Специалисты объясняют: 
никто не захочет взять на себя 
ответственность  за подготов�
ку чужого класса к экзамену 
за такой короткий период! Да 
из этих полгода учитель и уче�
ники месяца три только при�
выкать друг к другу начнут.

Потому на школьном мето�
добъединении у каждого из пе�
дагогов нашлась своя причи�
на, чтобы отказаться от 9 «а». 
У одной – маленькие дети, у 
другой – ребенок�инвалид, у 
третьей большая нагрузка… 

Но мама – автор письма 
уверена: педагоги отказыва�
ются из страха перед директо�
ром. И переубедить ее в этом 
не удалось никому. А все пред�
ложенные варианты с порога ею 
отметены.

Школьное методобъединение 
видит три варианта развития 
событий: оставить все как есть; 
найти совместителя; а в качестве 
компромисса готовы по очереди 
вести занятия в этом классе до 
выпуска – каждая по месяцу. По�
следний вариант не устраивает 
никого. И родители, и педагоги 
понимают, что при таком раскла�
де спросить за подготовку к экза�
мену будет не с кого.

Еще один контраргумент по 

поводу смены учителя – в роди�
телях единодушия нет. Из пяти 
мам, присутствующих на совете 
образования, двое хотели оста�
вить все, как есть. Трое требо�
вали перемен. Понять, к какому 
мнению склоняется какая доля 
класса, было невозможно.

Если речь идет о троих уче�
никах, то проще их перевести в 
другой класс. 

Алексей Михайлович заметил, 
что по закону об образовании ро�
дители вообще вправе перевести 
ребенка на семейное образова�
ние. Для этого нужно только за�
явление написать.   А дальше, 
по желанию: учить его самим, 
отдать репетиторам, в частную 

школу… И муниципалитет даже 
заплатит родителям за обуче�
ние ребенка. Правда, из того 
расчета, из которого складыва�
ется зарплата учителя. Так, в 
городской школе педагог за один 
урок с одним учеником девятого 
класса получает 5 рублей 63 ко�
пейки. Недельная нагрузка девя�
тиклассника – до 32 часов. В ме�
сяце 4,5 недели. Родитель может 
получить чуть больше 800 рублей 
за месяц и вложить эти деньги в 
частное образование.

Черту под встречей на сове�
те образования подвели таким 
решением: математику в 9 «а» 
продолжит преподавать И. Ф. 
Орлова. Но у родителей есть воз�
можность найти другого мате�
матика. Условие одно – вначале 
родители должны договориться 
между собой. Прийти к единому 
мнению.

Да, сегодняшнее законода�
тельство предоставило роди�
телям право выбирать: школу, 
класс, учителя. Такие ситуации 
по округу будут встречаться 
чаще. Но «размахивать»  этим 
правом нужно взвешенно. 
Понимая, что оборотная сто�
рона конфликта – качество 
образования наших детей. По�
нимая, что в большинстве на�
ших территорий – по одной�
единственной школе. Что в 
Сысерти школы катастрофиче�
ски переполнены. Что учителя 
в очередь за учениками не сто�
ят. Что репетиторы и частные 
школы многим из нас финан�
сово недоступны.

Ирина Летемина.

Хотите перевести ребенка на семейное обучение? 
Вам за это заплатят:

• НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА (1�4 класс) � 1 час в городских школах 
4,14 руб,  в сельских � 6,46 руб. 

Нагрузка детей в 1 классе � 20 часов в неделю, со 2 по 4 класс 
� 25 часов.

• СРЕДНЕЕ ЗВЕНО (5�9 класс)  � 1 час в городских школах 5,63 
руб, в сельских � 8,79 руб.

Нагрузка на ученика до 32 часов в неделю.
• СТАРШЕКЛАССНИКИ (10�11) � 1 час в городских школах 5,96 

руб, в сельских � 9,31 руб.
Нагрузка на ученика 36 часов в неделю.

Таким образом, забирая ребенка из школы вы сможете полу�
чить компенсацию от 373 рублей в месяц (за городского перво�
классника) до 1508 рублей (за сельского старшеклассника).

***
К слову, по опросам родителей, один час с репетитором стоит 

от 100 до 600 рублей.
Месяц обучения в частной школе � порядка 10 тысяч рублей.

Генпрокуратура требует от Минобрнауки 
разобраться с поборами в школах

Генпрокуратура РФ потре�
бовала от министра образова�
ния и науки Андрея Фурсенко 
устранить нарушения в порядке 
привлечения школами допол�
нительного финансирования, 
указав на повсеместное рас�
пространение поборов с роди�
телей учеников, сообщает над�
зорное ведомство в среду,15 
декабря. 

Проведенная в регионах про�
верка выявила многочисленные 
системные нарушения. Так, при 
приеме детей в школы наруша�
ется принцип доступности обще�
го образования, проводятся не 
предусмотренные законом кон�
курсы, отборы по результатам 
тестирования, от родителей уча�
щихся требуют предоставления 
излишних документов. Во всех 
регионах выявляются незакон�
ные положения в уставах обще�
образовательных учреждений. 

"Повсеместно распростране�

ны так называемые денежные 
поборы с родителей под видом 
благотворительной помощи, до�
бровольных пожертвований, 
которые в действительности но�
сят принудительный характер", 
� сообщает Генпрокуратура. "По 
результатам проверки Генпроку�
ратура внесла в адрес министра 
образования и науки РФ пред�
ставление об устранении выяв�
ленных нарушений законодатель�
ства", � говорится в сообщении. 

"Порядок и условия привлече�
ния образовательными учрежде�

ниями дополнительных финансо�
вых средств, в том числе за счет 
участников образовательного 
процесса, предложено привести 
в соответствие с конституцион�
ным принципом бесплатности 
общего образования и требова�
ниями законодательства о про�
тиводействии коррупции", � ука�
зывает надзорное ведомство. 

Министерству указано на не�
обходимость "разработки поряд�
ка и правил приема на обучение 
в общеобразовательные учрежде�
ния, в том числе гимназии, лицеи, 

школы с углубленным изучением 
отдельных предметов, направлен�
ных на исключение коррупцион�
ных факторов при зачислении". 

Проверкой также установле�
но, что с 2008�й по 2010�й учеб�
ные годы число образовательных 
учреждений в стране уменьши�
лось с 57 до 50 тысяч. Причем в 
ряде случаев, как, например, в 
Ульяновской области, решения 
о ликвидации и реорганизации 
школ принимались без предва�
рительной экспертной оценки их 
последствий. 

Сеть специальных школ для 
детей с ограниченными возмож�
ностями, инвалидов за послед�
ние три года сократилось почти 
на сто учреждений. /E1.ru
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АДРЕС НОВОСТЕЙ: ДВУРЕЧЕНСККОРОТКО

Признание 
профессионалов

На прошлой неделе в Екатерин�
бурге известному Сысертскому 
адвокату Людмиле Григорьевне 
Окуловой присвоили победу об�
ластного уровня «Юрист пгода» в 
номинации «Ветеран права».

Торжественное собрание 
профессионального сообщества 
организовало Свердловское от�
деление Ассоциации юристов 
России. Оно же и производило 
отбор самых лучших специали�
стов по итогам года.

Выбор на Людмилу Григорьев�
ну пал не случайно. Нынче она 
отметила двойной юбилей: 75�
летие и 55 лет профессиональ�
ной деятельности. И все эти годы 
Л. Г. Окулова пользуется заслу�
женным уважением коллег и ав�
торитетом клиентов.

И. Летемина.
На снимке: Л. Г. Окулова.

В Сысерть вернется ледяная сказка?
КОРОТКО

Новогодний городок в Сы�
серти нынче планируется пере�
местить. Теперь он будет не на 
площади перед городским цен�
тром досуга, где проезжая часть 
дороги, а сбоку, с противополож�
ной от парка стороны (к западу 
от ГЦД).

Минус есть: здесь меньше ме�
ста. Однако и есть свои плюсы.

Во�первых, заказана специ�
альная разборная горка. Она 
четырехметровая, на ней два 
ската �  детский и взрослый. (Эта 

горка должна послужить городу 
несколько лет). В снежном го�
родке будет три ледяные скуль�
птуры, две входные ледяные 
группы (стены у города снеж�
ные), лабиринт изо льда. Также 
для ребятишек оборудуют два 
небольших аттракциона. Будет 
и концертная сцена. Оборуду�
ют восемь временных опор для 
освещения.

И весь этот городок строится 
за счет спонсорских средств.

И. Летемина.
На снимках:  

установка елки.
Фото 

Н. Шаяховой. 

Эскиз снежного 
городка.

А вы хотите горку во дворе?
На прошлой неделе «Маяк» опубликовал благодарность жителей одного из сысертских 

дворов администрации округа за то, что во дворе их дома муниципалитет установил горку 
для ребятишек.

А мы решили выяснить у первого заместителя главы В. Б. Дорохова подробности. Во 
сколько обошлась горка, а главное – почему был выбран именно этот двор и будут ли уста�
навливать эти горки другим. И кому.

Владимир Борисович пояснил, что жители проявили свою активность, двор ухоженный и 
у администрации есть уверенность, что здесь есть кому позаботиться о сохранности горки 
на долгие годы. Все вместе (материалы и работа) обошлось в 45 тысяч рублей.

Уже в новом году муниципалитет планирует установить еще одну горку. В тот двор, кото�
рый сумеет проявить свою созидательность и сплоченность.

И. Летемина.

Со снегом справились
Заезжая в Двуреченск, обратили внимание, как 

хорошо в поселке очищены от снега улицы.
� Наверное, завод помогает, � предположил наш 

водитель.
Оказалось, не завод. Расчисткой улиц, согласно 

заключенному договору, занимается МУП ЖКХ. 
Специальной снегоуборочной техники у этого пред�
приятия нет, но есть специалисты, сами сделавшие 
навесное оборудование. В Ключах и Фомино дого�
вор заключен с частником.

И стены помогли!
Двуреченский корт традиционно – один из луч�

ших в районе. А в этом году здесь еще и новая све�
жевыкрашенная коробка, на бортах которой уже 
появилась реклама. И лед такой, что принимать 
гостей не стыдно.

В субботу, 11 декабря, именно на двуреченском 
корте состоялось открытие первенства Сверд�
ловской области по хоккею с шайбой. Гостей при�
ветствовали и местный глава Иван Михайлович 
Цыплин, и вице�президент ОАО «Управляющая 
компания «Российские Специальные Сплавы» Ви�
талий Геннадьевич Патрушев.

При таком напутствии и активной поддержке бо�
лельщиков двуреченская команда просто не могла 

не выиграть, несмотря на то, что принимала у себя 
достаточно сильную команду «Титан» из Верхней 
Салды (в прошлом году «Титан» был третьим в об�
ластном первенстве). Встреча закончилась со сче�
том 11:2 в пользу «Металлурга».

Недостроя стало 
чуть меньше

В поселке достроена и сдана первая очередь 
дома N15, что на улице Озерной. А это – 30 квар�
тир, в большинство из которых люди уже засели�
лись.

Принято решение достраивать дом N19 по улице 
Мира. Но здесь еще много проблем.

Новые соседи не радуют
Цены на квадратные метры в Екатеринбурге 

значительно выше, чем в Двуреченске. И это по�
зволяет предприимчивым людям сплавлять сюда 
тех, кто постоять за себя и не может, и не хочет. В 
Двуреченске стали скупать однокомнатные  квар�
тиры и перевозить в них жителей областного цен�
тра – тех, конечно, кто имел жилье в Екатеринбур�
ге.

Жители поселка новым соседям (а они появи�
лись практически в каждом доме микрорайона 
«Лесной») не рады. В основном, это люди пьющие, 

устраивающие в своих квартирах 
шумные           попойки или по�
мойки. Тараканы из этих квар�
тир расползаются по всем подъ�
ездам. И управу на таких хозяев 
найти трудно. Их уже ничем не 
напугаешь. Естественно, новые 
двуреченцы не платят и за квар�
тиры. Вот бы в одну из них �N51, 
например, что на улице  Озер�
ной, 8 находится, приехали спе�
циалисты из Санэпидстанции. 
Эта квартира � настоящий рас�
садник антисанитарии, похожий 
на контейнер с мусором, только 
большой.  Без помощи серьезных 
организаций двуреченцам эту 
проблему не решить.

Л. Рудакова

В Свердловской 
области 
принят закон 
о платных дорогах

Накануне в Свердлов�
ской области был принят 
новый закон � об откры�
тии платных автодорог, 
пишет JustMedia.

Как сообщил в среду, 
15 декабря, на пресс�
конференции министр 
транспорта и дорожного 
хозяйства Свердловской 
области Сергей Швиндт, 
платными станут исключи�
тельно новые дороги. 

"Согласно этому поло�
жению, старые дороги плат�
ными делать нельзя. Они 
не соответствуют техниче�
ским требованиям, так что 
открытие платных дорог в 
области � это вопрос време�
ни. Сейчас мы рассматри�
ваем участки, на которых 
есть необходимость в таких 
дорогах, будем выделять 
средства и строить", � ска�
зал Сергей Швиндт.  /E1.ru
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МИЛОСЕРДИЕ

8900 руб.

5900 руб.

Пластиковые окна от производителя 

ООО «ЭКОПЛАСТ» 

Качественный профиль 
ADEPLAST 

4- и 5-камерный 
Немецкая фурнитура ROTO-NT

 
ОКНА ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ

 Выезд замерщика 
бесплатный 

в удобное для Вас время 
Монтаж по ГОСТу

Срок изготовления 3 дня

 Мы сохраним тепло Вашего дома
 Гибкая система скидок 

ПРОТИВОМОСКИТНАЯ СЕТКА В ПОДАРОК

 г. Сысерть, ул. Быкова, 11 
(34374) 7-48-58, 8-906-810-00-36 

г. Екатеринбург, ул. К. Либкнехта, 3 
(8-343) 371-13-80 

г. Арамиль, РК Арамильский привоз, павильон № 36 
8-906-803-95-06. 

А ЗА ОКНОМ...

ГОРОСКОПГОРОСКОП    
(16 - 23 декабря)

ОВЕН. На этой неделе у 
вас может появиться масса 
замыслов и сил для их осу�
ществления. На высоте будет 
и ваша изобретательность, 
благодаря чему вы заслужи�
те уважение со стороны кол�
лег. 

ТЕЛЕЦ. Сосредоточьтесь 
на решении первоочередных 
задач, ибо со всеми делами 
сразу на этой неделе вы не 
справитесь, по крайней мере � 
без посторонней помощи. 

БЛИЗНЕЦЫ. Постарайтесь 
не поддаваться упадническо�
му настроению. В делах же�
лательно придерживаться тра�
диционных точек зрения. На 
работе вероятны резкие из�
менения. Возможно, если вы 
проявите заинтересованность 
и активность, появится очень 
перспективный проект. 

РАК. С помощью творче�
ского подхода и сообрази�
тельности вы многого можете 
достичь. Удача будет сопут�
ствовать вам. Произойдет со�
бытие, которое может открыть 
перед вами новые возможно�
сти. 

ЛЕВ. Практически все, что 
вы планируете на эту неделю, 

СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР 

КОТЛЫ ОТОПЛЕНИЯКОТЛЫ ОТОПЛЕНИЯ 
от  7200  руб.от  7200  руб. 

КАБЕЛЬ ГРЕЮЩИЙКАБЕЛЬ ГРЕЮЩИЙ 
  199 руб199 руб. п/м.. п/м.

г. Сысерть, Карла Либкнехта. Мастерская «Сапожок»  
тел. 8-922-18-111-04, 2-86-66.

Елочный базарЕлочный базар
СУПЕР ЦЕНА!СУПЕР ЦЕНА!
ЕЛЬ НОВОГОДНЯЯЕЛЬ НОВОГОДНЯЯ (искусственная)  (искусственная) 

••150 см – 450 руб.150 см – 450 руб.
••180 см – 535 руб.180 см – 535 руб.
ДОСТАВКАДОСТАВКА

••  Магазин «Садовая лавка», Магазин «Садовая лавка», 
село Кашино, ул. Ленина, 93.село Кашино, ул. Ленина, 93.
Часы работы: с 9 до 19 час., Часы работы: с 9 до 19 час., 
без перерывов и выходных. Тел. 8-912-28-63-953.без перерывов и выходных. Тел. 8-912-28-63-953.

сбудется. Но для этого вам пона�
добится решительность, актив�
ность, умение быстро реагиро�
вать на создавшуюся ситуацию. 
Встречи с друзьями, обмен впе�
чатлениями и новыми идеями 
� все это даст возможность рас�
крыться вашему потенциалу.

ДЕВА. На этой неделе вы мо�
жете достичь больших успехов 
при реализации тех задач, кото�
рые диктуются сиюминутной не�
обходимостью. Только избегайте 
поспешности, делайте все если 
не по намеченному заранее пла�
ну, то хотя бы спокойно и после�
довательно. 

ВЕСЫ. Друзья могут сделать 
вам интересное предложение, 
открывающее новые возмож�
ности. Уладятся семейные про�
блемы, начнется период полного 
взаимопонимания и необходи�
мой помощи со стороны близких 
людей.

СКОРПИОН. На ваш карьер�
ный рост может положительно 
повлиять человек, который дав�
но работает с вами, так что вы 
зря избегаете более тесного 
сотрудничества с ним. Если вы 
отправитесь путешествовать, 
то ждите выгодных знакомств и 
коммерческих предложений, ко�
торые лучше не отклонять.

СТРЕЛЕЦ. На этой неделе 
помогите другим людям � в про�
цессе вы поймете, как лучше 

справиться со своими пробле�
мами. Появится возможность 
отправиться в небольшую по�
ездку, кого�то навестить, с 
кем�то встретиться. Советы, 
которые вы дадите родствен�
никам, будут весьма своевре�
менны.

КОЗЕРОГ. У вас появятся 
неплохие шансы продвинуть�
ся по карьерной лестнице. 
Для этого необходима добро�
совестность, своевременное 
выполнение работы. Начнут 
реализовываться заветные 
желания. Не забудьте наве�
стить родственников, им необ�
ходимо ваше внимание. 

ВОДОЛЕЙ. На этой неделе 
одинаково значимыми факто�
рами будут и ваш социальный 
статус, и хорошее отношение 
с родственниками. Вы можете 
принять важное решение, ко�
торое положительно повлияет 
на моральную и материальную 
атмосферу в семье.

РЫБЫ. Если возьметесь за 
строительство замков, не ис�
пользуйте в качестве основно�
го материала воздух, а вместо 
фундамента � песок. Смотреть 
на жизнь на этой неделе нуж�
но максимально прагматич�
но. Постарайтесь завершить 
все серьезные и неотложные 
дела, чтобы не возвращаться 
к ним впоследствии.

Приходите покататься на лыжах!
В каждую субботу и воскресенье, а также в праздничные 

дни с 10 до 16 часов лыжная база «Экодрев» приглашает на 
лыжные прогулки всей семьей. 

Хорошо подготовленные трассы, некрутые подъемы и спуски, 
красивый сосновый лес, легкий морозец, свежий воздух позволит 
вам отлично провести выходные и праздничные дни. Лыжи можно 
взять напрокат, как и коньки!

После легкой прогулки и катания на коньках вас ждут горячий 
чай и кофе бесплатно! Звоните: 8�912�605�83�21.

Л. Никитин.

В кафе 
требуются 

ПОВАРА 
и 

ОФИЦИАНТЫ.
Обращаться по тел. 
8-912-27-108-39.

Поможем тем, кому тяжело
Уважаемые жители Сысерти!

Проявите заботу и участие! Помогите тем, кому тяжело. 
Поддержка пожилых людей и инвалидов – 

дело чести каждого россиянина.
Центр социального обслуживания населения 

Сысертского района проводит 
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНУЮ АКЦИЮ ПО СБОРУ 

ОДЕЖДЫ, ОБУВИ, КНИГ, ИГРУШЕК И ДР. 
с последующей их раздачей среди граждан, 

оказавшихся в трудной жизненной ситуации.
Мы ждем вас по адресу: г. Сысерть, микрорайон Сосновый 

бор, д. 13, под 5 ежедневно, кроме выходных с 08 до 17 часов. 
Телефон для справок: 7�05�06, 7�05�26.

Заранее благодарим Вас за чуткость и милосердие.

Т. Шапкина, заведующая ОССО.
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В ТРАНСПОРТНУЮ КОМПАНИЮ
 для перевозки хлебобулочных изделий 

требуются автомобили ГАЗЕЛЬ 
(термобудка), с боковой загрузкой, 

оборудованные  под перевозку хлебных лотков.
Контактные телефоны: 

(343) 376-46-39, 8-922-176-59-59, 8-912-28-28-693.

РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Уважаемые пенсионеры г. Сысерти! 

Хотите разнообразить свою жизнь, поменять круг интересов, 
найти единомышленников?  

Вы уже пробовали создавать цветники из декоративных растений? 
А может быть, Вы профессиональный растениевод или агроном 

и у вас есть желание поделиться опытом и знаниями. 

ПРИХОДИТЕ К НАМ В 

Клуб садоводов-любителей.
Клуб организовывается на базе филиала Центра социального обслуживания населения.Клуб организовывается на базе филиала Центра социального обслуживания населения.  

Мы приглашаем всех желающих пенсионеров и инвалидов.Мы приглашаем всех желающих пенсионеров и инвалидов.  
Клуб начинает свою работу Клуб начинает свою работу с января 2011 года.с января 2011 года.  

Наш адрес: г. Сысерть, м-н «Новый», 13/5,  тел.: 7-05-06, 7-05-26 Наш адрес: г. Сысерть, м-н «Новый», 13/5,  тел.: 7-05-06, 7-05-26 
«Центр социального обслуживания населения» «Центр социального обслуживания населения» 

отделение участкового социального обслуживания. отделение участкового социального обслуживания. 

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
От всей души поздравляю Вас с наступающим Новым годом и Рождеством!

Пусть 2011 год станет для Вас годом стабильности, отличного настроения и высоких 
достижений, поселит в Вашей душе неиссякаемый оптимизм и уверенность в успешности 
завтрашнего дня! Желаю, чтоб на Вашем пути встречались только искренние и надёжные 
люди! Здоровья, счастья, удачи Вам и Вашим близким!

Обращаем Ваше внимание на НОВЫЙ АДРЕС 
Общественной приемной: 

620075, г. Екатеринбург, ул. Р. Люксембург, 7. Телефон: (343) 355�11�41
ПРИЕМНЫЕ ДНИ: 

понедельник, вторник, четверг с 10.00 до 17.00  перерыв с 13.00 до 14.00

С уважением,  руководитель Региональной общественной приемной 
Председателя Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» В. В. Путина 

в Свердловской области Анатолий Сухов.

ОАО «Уральские газовые сети» информирует:
Уважаемые абоненты, чтобы не испортить себе предстоящие праздники и не вхо-

дить с долгами в новый год, необходимо СВОЕВРЕМЕННО передавать сведения о пока-
заниях вашего газового счетчика в абонентскую службу ОАО «Уральские газовые сети», 
агента ЗАО «ГАЗЭКС». Норматив потребления может не совпадать с реальным рас-
ходом газа, так копится задолженность. Ежемесячно передавайте показания счетчика 
удобным вам способом и оплачивайте счета за газ. Тогда вы можете быть уверенными 
в надежности газоснабжения. И получить ПРИЗЫ от ГАЗЭКСа.

РЕЖИМ РАБОТЫ абонентского отдела, кассы: 
понедельник-четверг с 8-00 до 17-00,

пятница с 8-00 до 16-00, перерыв с 12-00 до 13-00.
Касса: суббота с 9-00 до 13-00.

АДРЕС: г. Сысерть, Урицкого, 24.
Показания газового счетчика можно передавать на электронный адрес

abonent@ural.gazeks.ru (в письме обязательно указывать ФИО, адрес, 
абонентский номер, дата снятия показания счетчика и показание счетчика) 

или по телефону 8(34374)6-84-89,  8-(34374)6-85-30.

МУП ЖКХ «Сысертское» 
ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ

ТРАНСПОРТА 
И МЕХАНИЗМОВ:
• Автовышка ЗИЛ-131
• Автокран ЗИЛ-130
• Автокран МАЗ-5337
• Бульдозер Т-170
• Бульдозер ДТ-75
• Газель (ГАЗ-330210), тент.
• ЗИЛ ММЗ 4502 (самосвал)
• КАМАЗ 5320 кузовной
• Каток ДУ-54А
• Каток ДУ-400
• Трактор МТЗ-82
• Погрузчик «ЧЕХ» (УН-053)
• Илосос (ЗИЛ 433362 КО-510)

• КАМАЗ 5410 кузов длинномер
• Трайлер (УРАЛ 4420)
• Экскаватор ЭО-3323
• Экскаватор ЮМЗ ОО-2621
• Ямобур БМ-205

РАЗНОЕ:
• токарные работы
• сушка пиломатериала
•электромонтажные работы
• обслуживание 
   существующих сетей
• замена электропроводки
• проведение испытаний 
   и измерение изоляции

За справками обращаться в планово-экономический отдел 
МУП ЖКХ «Сысертское» по адресу: 

г. Сысерть, ул. Коммуны, 48 или по телефону 7-05-76. 

«Семейный клуб»
ПРИГЛАШАЕТ 
на занятия по ИЗО детей с 2 до 3�х лет, 
на занятия по шахматам детей с 5 лет.
Тел. 8�902�256�17�43.

ОООООО «Информационные технологии»
поздравляет всех 

сс наступающим Новым годом

И ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ: 

для организаций 
и индивидуальных предпринимателей 

ппо сдаче налоговой и бухгалтерской отчетности 
посредством Интернет (подключение БЕСПЛАТНО), 

сдача отчетности в ПФР.

Для всех жителей Сысертского района 
заполняем декларации 

на возврат подоходного налога (Форма 3НДФЛ).

НАШ АДРЕС: 
город Сысерть, ул. Ленина, д.35, кабинет № 9, 

тел. 7-31-42. 
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КИНОСЕАНС Ответы на сканворд смотрите на 20 стр.

В Сысертском ГЦД

КИНОАФИША
«Скайлайн»

18 декабря, суббота –
18.00

19 декабря, воскресенье – 
18.00

«Гарри Поттер 
и дары смерти»

18 декабря, суббота – 
20.00

19 декабря, воскресенье- 
20.00

20 декабря, понедельник – 
20.00

21 декабря, вторник – 
20.00

22 декабря, среда – 
20.00

23 декабря, четверг – 
20.00

Стоимость билетов - 
120 руб.  

16 - 17 декабря 
сеансов не будет. 
Тел. 8-963-045-68-75. 

УЛЫБНИСЬ

Дальнобойщик устраивается работать в ГАИ. Коман�
дир посылает его и более опытного напарника на трассу 
с радаром, покалымить так сказать. Вечером командир 
спрашивает:

� Ну, как успехи?
Опытный отвечает:
� Какие успехи, я стою с радаром, а этот сидит в маши�

не и дальним светом моргает!
* * *

Трое продавцов хвалятся своими достижениями. Пер�
вый:

� Представляете, я продал стереосистему глухому!
Второй:
� Это еще что, вот я продал теннисную ракетку безру�

кому.
Третий:
� А я продал часы с кукушкой менту.
� Ну, и что здесь такого?
� А то, что я ему для этой кукушки еще и мешок зерна 

продал!
* * *

� Народу�то в городе теперь сколько � не протолкнуть�
ся!

� Да, понаехали тут, понимаешь...
� А грязища�то на улицах! Откуда только берется?
� Ага, понавезли...

* * *

� Вчера весь день на черный квадрат пялился!
� В музее был?
� Монитор не работал!

* * *
Жена подала на мужа в суд за то, что он обозвал ее 

животным.
� Каким же? � интересуется судья.
� Какая разница... Ну, зайчиком... Но все равно ведь 

животное.
* * *

Разговор двух мужиков:
� Не люблю пиво, от него живот растет. Водка лучше.
� А от водки печень садится.
� Зато печень не так видно.

Сказки наоборот
Вам уже не терпится праздновать Новый год? Так начинайте с 

Рождества, а затем и 31 декабря к столу подоспеет! Правда, вме�
сто величавого Деда Мороза на огонек заглянуть сможет разве 
что Санта�Клаус. Будьте осторожны – этот заморский гость не 
чета нашему Дедушке с бородой из ваты. И даже не факт, что он 
будет добрым и оставит кучу подарков. А в европейском фоль�
клоре он вообще не самый лучший персонаж и дела совершает 
соответствующие. Впрочем,  об этом уже сняли кино. И не одно. 
Так что, читаем и смотрим!

В ПРОКАТЕ

Кошмар 
перед Рождеством

Мальчик по имени Пьета�
ри  живет вместе с оленево�
дами где�то высоко в горах 
Финляндии. Носит на плече 
ружье, спокойно гуляет по 
заснеженным лесам и ест 
черствые имбирные пря�
ники – как взрослый. Но 
от своих соседей 8�летний 
малыш отличается тем, 
что все еще верит в Санта�
Клауса. Вскоре он встретит�
ся с ним, но «дедуля» ока�
жется совсем не таким, как 
в рекламе Кока�Колы.  Об 
этой неожиданной встрече 
и ее последствия мы узна�
ем из фильма «Санта на 
продажу», который вышел 
в российский прокат 2 де�
кабря. 

Что нас ждет? Во�первых, 
злорадная и антирождественская 
история о настоящем Санте, а 
точнее – Йоулупукки (именно так 
называют «дедулю» в Финлян�
дии). Во�вторых – гремучий кок�
тейль из ужасов и черного юмо�
ра. В�третьих – точная критика 
полнейшей коммерциализации 
всего, что связано с Рождеством. 

Порою кажется, что новогодним 
праздникам уделяют слишком 
внимания и от этого теряется 
ощущение чуда. Однако от этого 
фильма вы уйдете (если рискне�

те, конечно же) в состоянии при�
ятного шока. Горячие финские 
парни сняли сказку наоборот, до�
бавив немного сарказма в пуши�
стые новогодние будни.

P.S. Ни в коем случае не хо�
дите на это кино с детьми – не 
поймут или вообще в Деда Мо�
роза верить перестанут.   

КЛАССИКА ЖАНРА

Санта, вы ужасны!
Если вы однажды под Рож�

дество заглянете в универмаг 
какого�нибудь американского го�
родка и на кресле Санта�Клауса 
вместо самого дедули увидите 
записку «Ушел кормить оленей» 
� знайте, вы просто смотрите 
фильм «Плохой Санта». В про�
кат он вышел в 2003 году и почти 
сразу завоевал симпатии зрите�
лей. Хотя главный герой там от�
нюдь не паинька. 

Вилли � необычный Санта�
Клаус. Раз в год на Рождество 
он вместе со своим напарником 
грабит очередной универмаг. К 
тому же в прошлом он отсидел в 
тюрьме, был не единожды женат, 
а ныне Вилли — злостный бабник 
и пропойца. Он по�настоящему 
плохой, невыносимый Санта! Но 
нашелся мальчуган, который все�
таки в него поверил. Теперь ему 
придется научиться творить на�
стоящие, добрые чудеса. А нам – 
надеяться, что в жизни  бывают 
только добрые Санта�Клаусы и 
Деды Морозы, пусть даже с бо�
родой из ваты и папиными гла�
зами!

Наталья Беляева.
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ТРЕБУЮТСЯ    ТРЕБУЮТСЯ     ТРЕБУЮТСЯ    

БУРИМ 
СКВАЖИНЫ. 

Круглый год.

Качество. Гарантия.

  8 912 60 45 454. 

ЭКОВАТА. 
Утепление перекрытий, 

чердаков, стен, мансард, 
замена мин. ваты, пенопласта. 

ИП Туманова Ирина Александровна 
624020 г. Сысерть,

 ул. Коммуны, 26�а, оф. 510, 
тел. 7�13�99, 8�912�28�90�812.

БУРИМ СКВАЖИНЫ 
физическим 

и юридическим лицам. 
Цена 1000 руб./м с трубой.

Гарантия, качество. 
8-912-243-81-99,
8-912-20-55-308.

БУРИМ 
СКВАЖИНЫ. 

Тел. 
8-912-61-80-280.

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ. 
ГАЗЕЛЬ.

624020, Сысерть, 
ул. Коммуны, 26А, оф. 510. 

Тел.: 7�13�99, 
8�912�28�90�812.

Водная лаборатория 
химико-бактериологического 

анализа 
МУП ЖКХ п. Двуреченск 

ВЫПОЛНЯЕТ 
на договорной основе 

ХИМИЧЕСКИЕ И 
МИКРОБИОЛОГИЧЕСКИЕ 

ИССЛЕДОВАНИЯ 
СТОЧНЫХ, ПРИРОДНЫХ 

И ПИТЬЕВЫХ ВОД. 
Обращаться по тел. 

8(34374)27-170 (172). 
Требуется 

МЕНЕДЖЕР 
ПО ПРОДАЖАМ 

МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИЙ.  

Девушка 25-30 лет, с л/а. 
Тел. (8-343)295-85-95(6).  

Закрытое Акционерное Общество 

«Аудит�Консалтинг»
(г. Екатеринбург) 

Член СРО НП «Российская Коллегия 
Аудиторов» (св�во N079�Ю) 

•АУДИТ 
(обязательный, инициативный) 

•БУХУЧЕТ  
(ведение, восстановление учета) 

•НАЛОГИ 
(налоговое планирование) 

Контакты: т/ф 8(34374)7�49�77 
сот. 8�950�200�59�81. 

Адрес доп. офиса: г. Сысерть, 
Каменный цветок, д. 1, оф. 1 

e�mail: audit�consult66@mail.ru    
www. audit�consult66.ru

СПУТНИКОВЫЕ 
АНТЕННЫ 

УСТАНОВКА, ПРОДАЖА, 

ГАРАНТИЯ. От 5600 руб.
Тел. 8�922�226�00�51.

Предприятие "Элип"
МЯГКАЯ МЕБЕЛЬ 

"Виктория"
ПО ЦЕНЕ ИЗГОТОВИТЕЛЯ.
г. Сысерть, ул. Антропова 1)А, 

(вход с улицы Токарей).
Тел. 6)77)65, с 9.00 ) 17.00

УСЛУГИ 
КОСМЕТОЛОГА

Парикмахерская «Березка», 
г. Сысерть, 

ул. Орджоникидзе, 17. 
Тел.: 8�950�540�70�17, 6�85�47.

РЕСТАВРАЦИЯ, 
РЕМОНТ, 

ПЕРЕТЯЖКА 
МЕБЕЛИ. 

Тел. 8>906>802>87>77, 

Действительный член 
Российского 

Общества 
Оценщиков

Печерский 
Марк Юрьевич

НЕЗАВИСИМАЯ 
ОЦЕНКА 

ИМУЩЕСТВА
Тел. 8-963-27-52-133.

ООО «АС-Оценка»ООО «АС-Оценка» 
ВСЕ ВИДЫ 

ОЦЕНОЧНЫХ УСЛУГ: 
- оценка недвижимости; 
- оценка транспортных средств; 
- оценка земельных участков; 
- оценка ущерба при заливах;
- оценка ущерба при ДТП; 
- оценка для суда; 
- справки для нотариуса. 

г. Сысерть,  
ул. Коммуны, д. 63а, оф. 204, 
тел. 2-86-08, 8-902-156-17-02. 

СПК «Исеть-Агро-2» 
(п. Бобровский) 

требуются: 

БУХГАЛТЕР 
опыт работы с/х. 

ВАХТЕР 
НА ПРОХОДНУЮ, 

женщина без вредных 
привычек, 

з/пл 6000 руб. 
Тел. 8(343)266-70-18. 

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
НА ВОДУ ЗИМОЙ. 

Гарантия 5 лет. 
Документы. 

Тел.: 8-902-269-08-16, 
8-922-133-45-75.

КОМПАНИЯ «ТАЙГА»КОМПАНИЯ «ТАЙГА»

ПРОИЗВОДИТ И РЕАЛИЗУЕТПРОИЗВОДИТ И РЕАЛИЗУЕТ

ДРОВАДРОВА
КОЛОТЫЕКОЛОТЫЕ
г. Сысерть, ул. Северная 2-А,

2 этаж, с 8.00 до 17.00,
тел. 6 - 35 - 47

м.тел. +7 (912) 052-10-19.

НА ПОЧТУ, ОПС Сысерть-2, 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

ПОЧТАЛЬОНЫ 
Зарплата 

от 4500 руб. до 6000 руб. 
По вопросам трудоустройства 

обращаться по адресу: 
г. Сысерть,  ул. Р. Люксембург, 56, 

тел. 6-81-85. 

Магазины «СТРОЙ-СИТИ»
 и «СТРОЙМАРКЕТ» 
объявляют 
НОВОГОДНЮЮ АКЦИЮ.

Скидка 10% 
всем владельцам дисконтных карт 

•м-н «СТРОЙ-СИТИ», г. Сысерть, ул. Быкова, 50,. Быкова, 50, 
тел. 6-85-60
•м-н «СТРОЙМАРКЕТ», г. Сысерть, ул. Быкова, 35, 
тел. 6-83-54

Акция проводится в период с 10 по 31 декабря.

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК, аргон.
 Изготовление емкостей, лестниц, ворот, решеток. 

Приемлемые цены.  
Тел. 8-963-031-75-23 Алексей. 

РЕЗКА СТЕКЛА 
по размерам. 

МЕБЕЛЬ 
ИЗ СТЕКЛА: 

столы обеденные, 
журнальные, тумбы, 

стойки под  ТВ, 

ЗЕРКАЛА 
разных размеров и форм. 

г. Сысерть, Химлесхоз,
 пер. Химиков, 28 
8-906-812-74-73, 

6-05-97-  вечером.

ДЕНЬГИ В ДОЛГ!!! По двум документам.

 8-953-039-0117, 8(343)361-39-31.

В стоматологическую 
клинику 

"Александрия" 
требуется 

МЕДСЕСТРА 
(до 40 лет).

Возможна работа 
постоянно 

или по совместительству .
Адрес: г. Сысерть, 
ул. Коммуны, 39

Запись по тел. 69-0-69.
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ООО «Дом тепла»
ЛИЦЕНЗИРОВАННЫЙ 
МОНТАЖ: 
� отопления
� канализации
� водоснабжения
� котельных

Приглашаем посетить наш офис по адресу: 
г. Сысерть, ул. Трактовая, 7. 

Тел. 8(34374)6�89�45, 8(343)219�42�94, факс 8(343)228�35�26.
Лицензия: ГС�1�77�01�27�0�6652019485�027017�1. Свидетельство: Серия 66 № 003450142.

� скважинного оборудования
� теплых полов

В ПРОДАЖЕ:
� котлы

� насосы
� радиаторы

� водонагреватели
� трубы

� фитинги
� счетчики газа

� сигнализаторы загазованности

МагазинМагазин  «БЮРОКРАТ»«БЮРОКРАТ»  
                                          и магазини магазин  «УМНИЦА»«УМНИЦА» 
Приглашают приобрести новогодние Приглашают приобрести новогодние 

подарки для друзей и родныхподарки для друзей и родных 
Подарочные новогодние детские книжки, Подарочные новогодние детские книжки, 
конструкторы, мягкие игрушки ….конструкторы, мягкие игрушки ….  

При покупке на 700 рублей – При покупке на 700 рублей – 
вы получаете карточку со вы получаете карточку со СКИДКОЙСКИДКОЙ 3%  3% 
Карточка действительная в обоих магазинахКарточка действительная в обоих магазинах  

В магазине «Умница» АКЦИЯ: В магазине «Умница» АКЦИЯ: 
В день рождения ребенка В день рождения ребенка СКИДКАСКИДКА – 7% – 7%  

МЫ ЖДЕМ ВАС:МЫ ЖДЕМ ВАС:  
««БЮРОКРАТ»БЮРОКРАТ» - ул. Орджоникидзе, 35, тел. 7-34-87, - ул. Орджоникидзе, 35, тел. 7-34-87,
с 9.00 до 20.00 час.; воскресенье - с 9.00 до 19.00. с 9.00 до 20.00 час.; воскресенье - с 9.00 до 19.00. 
«УМНИЦА»«УМНИЦА» – ул. Орджоникидзе, 46, тел. 7-99-60,  – ул. Орджоникидзе, 46, тел. 7-99-60, 
с 10.00 до 20.00 час.; воскресенье с 10.00 до 19.00. с 10.00 до 20.00 час.; воскресенье с 10.00 до 19.00. 

Магазин "Эльдорадо"

г. Сысерть, ул. Трактовая, 23-в
 Товар сертифицирован.

Подробности акции можно узнать в магазине.

ССС

По

АКЦИЯ 
«ВТОРОЙ ТОВАР - 
БЕСПЛАТНО!»

Новый год на носу!Новый год на носу!
А это удивительный и волшебный праздник, А это удивительный и волшебный праздник, 

и семейный!и семейный!
И МЫ ПОДАРИМ ВАМ ТАКОЙ ПРАЗДНИК!И МЫ ПОДАРИМ ВАМ ТАКОЙ ПРАЗДНИК!

«Культурно-оздоровительный центр» п. Двуреченска«Культурно-оздоровительный центр» п. Двуреченска

ПРИНИМАЕТ ЗАЯВКИПРИНИМАЕТ ЗАЯВКИ
на новогодние поздравления на новогодние поздравления 

детей на дому!детей на дому!
ЗВОНИТЕЗВОНИТЕ: 27-363;  8-912-66-83-477: 27-363;  8-912-66-83-477

И окунетесь всей семьей И окунетесь всей семьей 
в незабываемые забавы с Дедом Морозом.в незабываемые забавы с Дедом Морозом.

И где? У себя дома!И где? У себя дома!
К Вам домой мы можем приехать К Вам домой мы можем приехать 

28, 29 и 30 декабря28, 29 и 30 декабря
Стоимость одного заказа 1400 рублейСтоимость одного заказа 1400 рублей

Пригласив нас, вы не прогадаете, на рынке новогодних Пригласив нас, вы не прогадаете, на рынке новогодних 
заказов мы работаем стабильно, без сбоев уже больше 15 лет.заказов мы работаем стабильно, без сбоев уже больше 15 лет.

Звоните: Звоните: 27-36327-363  илиили  8-912-66-83-477.8-912-66-83-477.

20 декабря, понедельник, 
Сысерть, ГЦД, с 10.00 до 18.00

Магазин Магазин «Владимир»«Владимир»,,
Трактовая, 23 ВТрактовая, 23 В

РАСПРОДАЖАРАСПРОДАЖА
Фейерверки, ракеты, петарды, Фейерверки, ракеты, петарды, 

бенгальские огни, бенгальские огни, 
новогодние музыкальные игрушки, новогодние музыкальные игрушки, 

гирлянды, елки.гирлянды, елки.

В нашем магазине 
Вы найдете 

ВСЕ 
ДЛЯ ВАШЕГО 

ДОМА: 

мягкая мебель, 
корпусная мебель, 

кухни, спальни, 
аксессуары, 
постельные 

принадлежности, 
а также 

новогодние 
украшения.

Возможна покупка 
В КРЕДИТ.  

Действует система 
СКИДОК. 
ЖИВИТЕ 

С КОМФОРТОМ. 
г. Сысерть, 

ул. Быкова, 45. 

Мебельный центр 
АСМ

Магазин Магазин 

«ОРИОН»«ОРИОН»
Орджоникидзе, 22Орджоникидзе, 22

Приглашает Вас, Приглашает Вас, 
дорогие друзья,дорогие друзья,

ЗА ПОДАРКАМИ, ЗА ПОДАРКАМИ, 
СУВЕНИРАМИ СУВЕНИРАМИ 
И ЗА РАЗНОЙ И ЗА РАЗНОЙ 
ИНТЕРЕСНОЙ ИНТЕРЕСНОЙ 

ЕРУНДОЙ.ЕРУНДОЙ.
Часы работы: Часы работы: 

с 10-00 до 19-00 час.с 10-00 до 19-00 час.

г. 
Сы

се
рт

ь,
 Б
ы
ко
ва

, 4
5

СКИДКИСКИДКИ  50%50% Новое поступление � Новое поступление � 
21 декабря21 декабря


